



PASANG IKLAN HUBUNGI
0811 5405 033

Lebih Dekat dengan Satu Klik



“PERSEMAIAN MENTAWIR SIAP HIJAUKAN IKN”

BACA HALAMAN 2-5





ANTARA/INDRA ARIEF

Presiden Jokowi memberikan keterangan setelah meninjau Persemaian Mentawir, Penajam Paser Utara, Kaltim, Kamis (21/9/2023).

Jokowi: Persemaian Mentawir Siap Hijaukan IKN

PENAJAM - Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) mengatakan pembangunan Persemaian Mentawir, Kalimantan Timur, sudah hampir 100 persen selesai dan siap dimanfaatkan untuk menghijaukan Ibu Kota Nusantara (IKN).

"Ini adalah persemaian yang kita persiapkan untuk menghijaukan Ibu Kota Nusantara plus sekitarnya.

Dulu kita masuk belum kelihatan. Sekarang ini sudah hampir 100 persen selesai, tinggal rapih-rapihin saja," kata Jokowi saat meninjau Persemaian Mentawir, Penajam Paser Utara, Kaltim, Kamis (22/9/2023).

Jokowi memastikan bibit dari Persemaian Mentawir sudah siap digunakan untuk menanam pohon di

IKN. Bibit dari Persemaian Mentawir ini diharapkan dapat mengembalikan hutan-hutan yang ada di sekitar IKN sehingga wilayah ibu kota baru dan sekitarnya akan kembali menjadi hutan hujan tropis.

Adapun lokasi penanaman, kata Jokowi, akan diatur oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan serta Otorita IKN (OIKN).

"Ini sekarang memang siap dan sudah komplet, tinggal ditanam di mana pengaturannya nanti yang akan dilakukan oleh Menteri Kehutanan, Dirjen, Otoritas, yang itu akan mempercantik ibu kota dan mengembalikan hutan-hutan yang ada di sekitar Nusantara menjadi tropical rain forest lagi, bukan hutan homogen" ujarnya.

Jokowi menekankan kehadiran Persemaian Mentawir menunjukkan realisasi dari komitmen Pemerintah Indonesia untuk memperbaiki

lingkungan.

"Intinya kita ingin memperbaiki lingkungan, merehabilitasi hutan baik hutan alam, hutan yang rusak maupun hutan hujan yang rusak, dan hutan mangrove yang perlu direhabilitasi semua kita kerjakan," kata dia.

Persemaian Mentawir, kata Jokowi, dapat memproduksi 15 juta bibit tanaman yang siap digunakan.

"Ini adalah basic, kalau orang mau tanam tidak punya persemaian, tidak punya bibit, dari mana dapat? ini menunjukkan komitmen kuat kita

bahwa kita memang ingin memperbaiki, memang ingin merehabilitasi (lingkungan)," ujarnya.

Jokowi menjelaskan beberapa bibit tanaman dari Persemaian Mentawir, di antaranya, tabebuaya, pucuk merah yang dapat meningkatkan estetika lingkungan. Kemudian, bibit untuk sengon albasia, ulin, meranti, dan lainnya. (Ant/MK)

Pewarta : Indra Arief Pribadi

Editor : Herry Soebanto



ANTARA/HO-SEKRETARIAT PRESIDEN

Presiden Joko Widodo memutar tuas untuk memulai pengisian Bendungan Sepaku Semoi di Kabupaten Paser Utara, Provinsi Kalimantan Timur, Kamis (21/9/2023).

Presiden Memulai Pengisian Bendungan Sepaku Semoi

PENAJAM - Presiden Joko Widodo memutar tuas untuk memulai pengisian air Bendungan Sepaku Semoi di Kabupaten Paser Utara, Provinsi Kalimantan Timur, Kamis (21/9/2023).

Menurut keterangan pers dari Biro Pers, Media, dan Informasi Sekretariat Presiden di Jakarta, Presiden memutar tuas yang berfungsi untuk membendung air di Bendungan Sepaku Semoi didampingi oleh sejumlah pejabat.

Pejabat yang mendampingi Presiden antara lain Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Basuki Hadimuljono, Menteri Sekretaris Nega-

ra Pratikno, Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal Bahlil Lahadalia, Kepala Otorita IKN Bambang Susantono, dan Gubernur Kalimantan Utara Isran Noor.

Direktur Jenderal Sumber Daya Air Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Bob Arthur Lombogia dalam laporannya menyampaikan bahwa pembangunan konstruksi Bendungan Sepaku Semoi sudah 97 persen rampung.

"Bendungan ini sudah memenuhi syarat untuk dilakukan pengisian awal, sehingga Pak Presiden datang ke sini untuk melakukan pengisian awal Bendungan Sepaku Semoi," katanya.

Bendungan Sepaku Semoi di Kecamatan Sepaku akan digunakan untuk memenuhi kebutuhan air baku di kawasan Ibu Kota Nusantara (IKN) dan sekitarnya.

Selain itu, Bendungan Sepaku Semoi akan difungsikan sebagai sarana pengendali banjir. "Di daerah hilir ada kadang-kadang terjadi banjir sehingga bendungan ini nantinya akan berfungsi selain untuk (memenuhi kebutuhan) air baku juga akan berfungsi untuk pengendalian banjir," kata Bob. (Ant/MK)

Pewarta : Andi Firdaus

Editor : Maryati



ANTARA/NYAMAN B PURWANIAWAN

Titik nol Nusantara, ibu kota masa depan Indonesia di wilayah Kecamatan Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara, Provinsi Kalimantan Timur.

OIKN Diminta Beri Solusi Ketika Desa Dihapus di Nusantara

PENAJAM - Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) diminta harus memberikan solusi yang adil terhadap kepala desa ketika keberadaan desa di sebagian wilayah Kabupaten Penajam Paser Utara, Provinsi Kalimantan Timur, yakni di Kecamatan Sepaku dan masuk kawasan Nusantara –nama ibu kota negara baru Indonesia– dihapus.

“Harus ada solusi yang terbaik bagi kepala desa di Kecamatan Sepaku, karena desa yang masuk wilayah IKN akan dihapus,” tegas Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat (Kesra) Sekretariat Daerah Pemerintah Kabupaten Penajam Paser Utara, Sodikin, di Penajam, Kalimantan Timur, Kamis (21/9/2023).

Ia menjelaskan dalam Rancangan Perubahan UU Nomor 3/2022 tentang IKN dirancang sistem pemerintahan di Nusantara menjadi pemerintah daerah khusus (pemdasa) tanpa ada desa. “Perubahan undang-undang itu disetujui dan disahkan maka tidak ada desa di kawasan Nusantara pada tahun de-

pan (2024),” katanya.

Sudah menjadi pengetahuan umum bahwa pemerintah pusat ingin menggelar upacara peringatan detik-detik proklamasi di Nusantara pada 17 Agustus 2024, hanya dua bulan sebelum presiden periode 2024-2029 dilantik dan diambil sumpahnya. Selama ini, sejak Indonesia merdeka pada 17 Agustus 1945, hanya beberapa kali saja upacara sakral bagi bangsa Indonesia itu digelar bukan di Istana Merdeka, Jakarta.

Namun demikian, perubahan sistem pemerintah di Nusantara –sangat dekat dengan Alur Laut Kepulauan IV– menjadi pmdasa tersebut tidak membatalkan pelaksanaan pilkades pada lima desa di Kecamatan Sepaku dan masuk wilayah Nusantara. Lima desa itu meliputi Desa Bumi Harapan, Desa Argomulyo, Desa Semoi Dua, Desa Sukomulyo, Desa Karang Jinawi, dan Desa Telemow.

Pilkades pada lima desa di Kecamatan Sepaku tetap dilaksanakan, tidak ada aturan yang kuat membat-

kan karena Undang-Undang IKN masih dalam tahap atau proses revisi.

Pemerintah kabupaten sudah melakukan diskusi dengan Otorita IKN, lanjut dia, dan dipastikan pilkades pada lima desa di Kecamatan Sepaku tetap dilaksanakan 29 Oktober 2024.

Sebagian wilayah Kabupaten Penajam Paser Utara yang ditetapkan sebagai kawasan inti Nusantara, ibu kota negara masa depan Indonesia, yakni Kecamatan Sepaku memiliki 11 desa dan lima kelurahan.

Pemerintah pusat berencana menghapus keberadaan desa yang ada pada sebagian wilayah Kabupaten Penajam Paser Utara dan Kabupaten Kutai Kartanegara yang masuk kawasan Nusantara. “Status desa-desa yang berada di wilayah Nusantara dihapus, maka Otorita IKN yang harus menyikapi terkait kepala desa,” demikian Sodikin. (Ant/MK)

Oleh Nyaman Bagus Purwaniawan
Editor : Ade P Marboen



ANTARA/ANDI FIRDAUS

Presiden RI Joko Widodo saat berpidato dalam agenda peletakan batu pertama Hotel Nusantara di Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur, diikuti melalui video tayangan langsung Sekretariat Presiden dari Jakarta, Kamis (21/9/2023).

Tarik Minat Investor, Jokowi Minta Kesiapan Tanah dan Infrastruktur di IKN Harus Dipercepat

PENAJAM - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menyatakan kesiapan tanah dan infrastruktur dasar di Ibu Kota Nusantara (IKN) harus dipercepat untuk merespons minat para investor swasta domestik dan mancanegara yang kini berdatangan.

"Saya melihat, justru kesiapan tanah ini yang harus dipercepat, plus infrastrukturnya, karena kita dikejar-kejar oleh investor," kata Presiden Jokowi usai peletakan batu pertama Hotel Nusantara di Penajam Paser Utara, Kalimantan Timur, Kamis (22/9/2023).

Ia mengatakan dalam kurun setahun terakhir konsentrasi pemerintah dalam pembangunan IKN fokus pada realisasi infrastruktur dasar, seperti gedung-gedung kementerian dan juga Istana Kepresidenan.

Sedangkan pemenuhan kebutu-

han infrastruktur penunjang layanan publik akan dipenuhi melalui investasi sektor swasta.

Salah satunya ditandai dengan peletakan batu pertama pembangunan Hotel Nusantara berbintang lima di Penajam Paser Utara, kata Jokowi menambahkan.

"Besok ada rumah sakit, besok ada distribution center, dan nanti di November ada universitas, hotel lagi dan lain-lain. Karena kuncinya ada di situ (sektor swasta), karena urusan pemerintah hanya di urusan gedung pemerintahan, infrastruktur, dan juga Istana Presiden," katanya.

Rencana pembangunan sejumlah fasilitas publik di IKN yang disebutkan Jokowi, sepenuhnya datang dari investasi sektor swasta domestik.

"Itu kita bicara baru yang dari dalam negeri, belum berbicara yang dari

luar negeri. Sehingga saya harapkan ground breaking pada sore hari ini, menunjukkan bahwa private sector diharapkan sangat tertarik masuk ke IKN," ujarnya.

Masuknya beragam investasi sektor swasta di IKN, kata Jokowi, tak lepas dari kebijakan pemerintah yang memfasilitasi kebutuhan infrastruktur dasar, salah satunya jalan tol yang telah rampung dikerjakan.

Selain itu, Jokowi juga menargetkan pembangunan Bandara di wilayah setempat rampung pada tahun ini. "Kalau dua ini selesai, saya rasa akan semakin banyak yang akan datang. Saya yakin itu," katanya. (Ant/MK)

Pewarta : Andi Firdaus
Editor : Adi Lazuardi



MERCURE

HOTEL

SAMARINDA

GASTRONOMY PACKAGE

Nikmati penawaran spesial menginap di ibis Samarinda sambil menikmati hidangan lezat di restoran. Hanya dengan tambahan mulai dari Rp 24 ribu, Anda akan mendapatkan fasilitas sarapan dan kredit voucher F&B sebesar Rp 100 ribu di restoran kami.

Dapatkan diskon 5% untuk anggota ALL serta tambahan 10% untuk anggota Accor Plus.

Berlaku hingga 30 Desember 2023

SCAN BARCODE
UNTUK MELIHAT RATE



Informasi selengkapnya hubungi:

@mercure_samarinda 0811 - 551 - 6000

all.accor.com



YUSVA ALAM

Kegiatan pelatihan instalasi baja ringan beberapa waktu lalu di Kantor PU lama.

Para Tukang Bangunan Jangan Lewatkan Kesempatan Ini! Pelatihan Gratis Sertifikasi BNSP

BONTANG – Selain akan mengadakan pelatihan operator alat berat, Bidang Bina Konstruksi (Bikon) Dinas PUPRBontangjuga akan mengadakan pelatihan tukang bangunan gedung.

Hal itu diungkapkan Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Bontang, Usman melalui Kabid Bina Konstruksi (Bikon), Dedy Nugraha.

Dikatakan Dedy, pelatihan tukang bangunan gedung ini rencananya akan digelar di Bulan Oktober 2023 bersamaan dengan pelatihan operator alat berat. Namun kegiatan berlangsung di tempat yang berbeda, apabila pelatihan operator alat berat di Kantor PU lama di Jalan DI Pandjaitan, Kelurahan Bontang Baru, sementara pelatihan tukang di

Universitas Trunajaya.

“Dana pelatihan ini mendapat anggaran dari Kementerian PUPR, sehingga gratis untuk seluruh peserta. Jadi masyarakat khususnya profesi tukang harus memanfaatkan betul pelatihan ini,” ujar Dedy saat diwawancara redaksi Radarbontang.com.

Ditambahkannya, anggaran dari kementerian ini hanya ada di tahun 2023. Tahun 2024 sudah tidak ada lagi. Karenanya, mumpung gratis harus dimanfaatkan betul. Kalau ikut pelatihan mandiri, tentu harganya mahal.

Kuota peserta yang ditampung mencapai 50 peserta. Durasi waktu pelatihan selama 12 hari, 2 hari teori dan sisanya praktek dan uji kompetensi.

Sementara Syarat peserta jenjang

1, yaitu peserta dengan pendidikan lulusan SD dan SMP pengalaman minimal 0 tahun, dan peserta non pendidikan (dengan PBK) pengalaman minimal 2 tahun.

Beberapa jenis skill tukang yang akan diajarkan, di antaranya tukang pasang batu, batako, pembesian beton, kayu, dan pengecatan. “Pelatihan dari pondasi hingga menjadi satu bangunan utuh,” imbuhnya.

Peserta akan mendapatkan Sertifikat Kompetensi Kerja (SKK) yang terstandar Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP). Dengan sertifikasi standar BNSP akan bisa digunakan di tingkat nasional atau seluruh wilayah Indonesia, bahkan digunakan untuk proyek atau bekerja di IKN. (al/adv)



ISTIMEWA

Wawali Najirah (3 dari kiri) saat hadiri bimtek Bapenda.

Bapenda Libatkan Perangkat RT Jadi Petugas Pendata Obyek PBB-P2

BONTANG – Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Bontang, menggelar Bimbingan Teknis (Bimtek) Validasi Obyek Pajak Bumi Bangunan Pedesaan dan Perkotaan (PBB-P2) Tahun 2023.

Kegiatan tersebut diadakan pada Rabu (20/09/2023) pagi di Pendopo Rumah Jabatan Wali Kota Bontang. Mengundang perangkat RT dan Karang Taruna se-Kota Bontang sebagai peserta.

Wakil Wali Kota (Wawali) Bontang Najirah menyampaikan, untuk mewujudkan pembangunan yang mencerminkan prioritas dan kepentingan masyarakat lokal dibutuhkan sumber pendapatan yang memadai.

Sesuai dengan semangat otonomi daerah, penyerahan kewenangan pemerintahan dalam rangka pelaksanaan desentralisasi harus disertai

dengan penyerahan pembiayaan, prasarana, personil dan dokumen sesuai dengan kewenangan yang diserahkan.

“Pemkot Bontang mencurahkan konsentrasi besar terhadap upaya menggali sumber-sumber penerimaan daerah. Tujuannya tidak lain tentu hanya berupaya memaksimalkan kemandirian kita dalam membiayai pembangunan di Kota Bontang,” ungkapnya.

Ia juga menjelaskan fenomena Bontang yang bergantung pada dana transfer, akan menjadi ancaman nyata ketika terjadi instabilitas pendapatan negara dalam APBN dan berdampak pada penyaluran dana transfer ke daerah.

“Karenanya, harus ada perubahan mindset. Kita harus mampu berdiri sendiri, menciptakan sumber

pendapatan untuk mampu membiayai secara mandiri urusan di daerah,” ujarnya.

Pada kesempatan itu, ia memberikan apresiasi terhadap Bapenda yang melibatkan mitra pemerintah yakni perangkat rt dan karang taruna sebagai petugas pendata obyek PBB-P2 di seluruh kelurahan.

“Pelibatan perangkat rt maupun karang taruna tentu menjadi komitmen kita menghasilkan database yang handal, mutakhir dan bisa dipertanggungjawabkan,” tandasnya.

Diharapkan melalui database yang valid, pemerintah dapat melahirkan program-program yang tepat sasaran kepada masyarakat.

Editor: Yusva Alam



Mengapa Masyarakat Bangun Gedung Secara Swadaya Diawasi Dinas PUPR? Ini Alasannya

BONTANG – Setiap bangunan gedung yang dibangun oleh masyarakat, meskipun berasal dari dana swadaya namun harus tetap dalam pengawasan Bidang Bina Konstruksi (Bikon) Dinas PUPR Bontang.

Hal itu diungkapkan Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Bontang, Usman melalui Kabid Bina Konstruksi (Bikon), Dedy Nugraha.

Dikatakan Dedy, pengawasan dari Bikon PUPR Bontang tersebut masih banyak yang belum diketahui dan dipahami oleh masyarakat. Karenanya pihaknya akan terus mensosialisasikan hal tersebut, baik ke tingkat kecamatan hingga kelurahan.

Pengawasan bangunan swadaya

masyarakat ini sebenarnya tugas baru bagi Bikon PUPR Bontang. Sebelumnya Bikon bertugas untuk memberikan pelatihan bagi tukang-tukang bangunan yang belum punya sertifikat, atau menguruskan bagi yang belum memiliki sertifikat, mati, atau kadaluarsa.

Kemudian bertambah tugas pengawasan terhadap 3 T (Tertib usaha, Tertib penyelenggaraan/pemanfaatan, dan Tertib K3).

“Tugas Tertib K3 ini adalah pengawasan K3 untuk gedung-gedung, sesuai Permen PU No 1 Tahun 2023 pengawasan konstruksi,” bebernya.

Ditambahkannya, pengawasan tersebut tidak hanya untuk bangunan milik pemerintah dan swasta.

Tapi termasuk juga pengawasan pembangunan masyarakat yang berasal dari dana swadaya.

Menurutnya, pengawasan ini perlu dilakukan lantaran terkait gagal atau runtuhnya bangunan. Jangan sampai apabila ada permasalahan pada konstruksi bangunan tersebut wali kota yang disalahkan.

“Misalnya bangunan masjid, kemudian runtuh dan ada korban. Lalu wali kota yang disalahkan. Nah sebelum itu terjadi, bikon harus lakukan pengawasan. Benarkah sudah ada ijin-ijinnya, apakah perhitungan sudah dilakukan oleh insinyur/arsitek sipil, apakah sudah diawasi oleh ahlinya, dan sebagainya,” jelasnya. (al/adv)



YAHYA/MEDIA KALTIM

Seminar soft skill yang dibuka langsung Wakil Wali Kota Bontang.

Seminar Soft Skill Hadapi Dunia Kerja, Wawali Ingin Pencari Kerja Tingkatkan SDM

BONTANG – Seminar soft skill menghadapi dunia kerja dalam membangun tenaga kerja Kota Bontang yang berdaya saing dibuka oleh Wakil Wali Kota Bontang, Najirah pada Kamis (21/9/2023) bertempat di Pendopo Rumah Jabatan Wali Kota Bontang.

Seminar soft skill ini menghadirkan pembicara nasional Anggi V Goenadi dari Bota Public Speaking dan Laela Siddiqah sebagai psikolog.

Wakil Wali Kota Bontang, Najirah mengatakan pemberian soft skill kepada masyarakat pencari kerja sangat berguna bagi kebutuhan pencari kerja. Kota Bontang juga memiliki angka pengangguran terbilang tinggi.

Najirah mengatakan dengan mengikuti pelatihan akan dapat men-

getahui kebutuhan pencari kerja. "Kota Bontang yang menjadi tujuan pencari kerja bagi masyarakat, sehingga menambah angka kenaikan pengangguran," kata Najirah.

Selanjutnya, Najirah mengatakan adanya lapangan pekerjaan akan mengurangi angka pengangguran di Kota Bontang. "Bontang sebagai miniatur Indonesia, sehingga menjadi Kota tujuan," katanya.

Sementara, Ia mengatakan seminar dan pelatihan-pelatihan soft skill dapat mempersiapkan masyarakat atau generasi muda Kota Bontang dapat bersaing dalam dunia pekerjaan.

"Saya meminta kepala Disnaker Kota Bontang bekerja sama dengan BLKI bagaimana mempersiapkan

masyarakat Bontang dapat siap dengan SDM-nya," ungkap Najirah.

Hal lainnya, Najirah katakan kesiapan masyarakat Kota Bontang harus didukung oleh pemerintah Kota Bontang. Dengan besarnya kebutuhan tenaga kerja yang profesional dan terdidik merupakan salah satu faktor penting yang tidak dapat diabaikan.

"Kualitas SDM berkaitan dengan kualitas tenaga kerja yang mampu berkompetensi dalam perkembangan dunia kerja. Salah satu faktor terjadinya pengangguran adanya kesenjangan informasi antara pemberi kerja dan pencari kerja," terangnya. (adv)

Pewarta: Yahya Yabo
Editor: Nicha Ratnasari



Sesi Foto bersama Kepala BPSDM Kaltim Dra Nina Dewi MAP, Staf Ahli Gubernur Bidang I Politik Hukum dan keamanan Ririn Sari Dewi SIP MSi beserta undangan dan peserta pelatihan.

Komitmen Tingkatkan Kualitas SDM, BPSDM Kaltim Gelar Pelatihan Pelayanan Nakes hingga Pendampingan Hukum bagi ASN

SAMARINDA - Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kalimantan Timur (Kaltim) pada Selasa (19/9/2023) lalu, telah menggelar 2 pelatihan sekaligus. Yakni, Pelatihan Pelayanan Prima dan Komunikasi Efektif bagi Tenaga Kesehatan (Nakes). Selain itu, Pelatihan Hukum Acara dan Hukum Acara Pengadilan Tata Usaha Negara (PTUN) serta Layanan Pendampingan Hukum bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) Biro Hukum di Lingkungan Pemkab/Pemkot dan Provinsi Kaltim.

Pelatihan yang digelar Ruang Serbaguna Lantai 5 Hotel Fugo Big Mall Samarinda tersebut, rencananya akan digelar selama 5 hari, mulai 19 - 24 September 2023.

Kepala BPSDM Dra Nina Dewi

sangat berharap dukungan seluruh perangkat daerah dalam menjamin kualitas SDM para ASN yang bekerja di instansi pemerintah.

"Kami berharap kerjasamanya agar semua kualitas ASN kita lebih berkualitas. Jadi petakan kebutuhan ASN kita agar tercapai kebutuhan waktu pelajaran ASN, karena tujuan peningkatan kualitas ASN tidak akan tercapai jika tidak ada dukungan semua perangkat daerah," tegasnya.

Hadir sekaligus membuka acara Staf Ahli Gubernur Bidang I Politik Hukum dan Keamanan, Ririn Sari Dewi yang sangat menyambut baik program pelatihan ini.

"Saya sangat mengapresiasi pelaksanaan kedua pelatihan ini. Ini merupakan komponen yang sangat baik

dan bisa menciptakan tatanan hukum yang lebih baik pelayanan kesehatan yang lebih efisien di wilayah kita," katanya.

Ririn juga berharap semua peserta bisa mengikuti acara ini dengan sungguh-sungguh agar mampu mengaplikasikannya keilmuannya yang telah didapat dari pelatihan.

"Ikutilah pelatihan ini dengan sungguh-sungguh agar nanti bisa diaplikasikan dengan baik, dan atas izin Allah, semoga acara ini bisa berjalan dengan lancar, dan dengan ini acara pelatihan secara resmi saya buka," tutupnya. (adv)

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari



Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) DPK Kaltim, Taufik S. Sos M.Si, menyerahkan hadiah kepada para pemenang lomba (Nuzul).

DPK Kaltim Bawa Pemenang Lomba Pustakawan dan Literasi Tingkat Kaltim Wisata Literasi ke Bogor

SAMARINDA - Pada hari ini Rabu 20 September 2023, para pemenang Lomba Pustakawan dan Literasi masyarakat tingkat Kalimantan Timur (Kaltim) akan diberangkatkan ke Perpustakaan Nasional (Perpusnas) Jakarta dan Perpustakaan Cisarua Bogor untuk wisata literasi.

Hal ini disampaikan oleh Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) DPK Kaltim, Taufik S. Sos M.Si saat wawancara Mediakaltim.com pada akhir acara penganugrahan pemenang lomba Pustakawan dan Literasi masyarakat tingkat, Taufik mengatakan wisata literasi sebagai bentuk apresiasi kepada para pemenang.

"Besok (20/9/2023) kita akan ajak para pemenang lomba dari juara 1,

2 dan 3 untuk melakukan studi Tiru atau wisata literasi ke Perpusnas dan Perpus Cisarua Bogor, selama 4 hari kedepan," ungkapnya.

Alasan dipilihnya Perpusnas Jakarta dan Perpus Cisarua Bogor adalah karena perpus Cisarua adalah perpus terbaik tingkat Nasional, oleh sebab itu dipandang sangat penting para juara lomba diajak berkunjung ke perpustakaan tersebut, untuk menambah ilmu pengetahuan soal perpustakaan yang telah berhasil.

"Kenapa kita pilih Perpustakaan Cisarua Bogor, karena perpustakaan tersebut berhasil mensejahterakan masyarakat sekitar jadi kita mempelajari bagaimana mengelola perpustakaan," katanya.

Diketahui Sebelum berangkat wisata literasi, sehari sebelumnya

para pemenang lomba telah menerima penganugrahan berupa piala, piagam dan uang pembinaan Pada hari Selasa 19 September 2023 pukul 08.00-12.00 WITA di Ruang Ruhui Rahayu Kantor Gubernur Provinsi Kalimantan Timur.

7 lomba yang telah dilaksanakan oleh DPK Kaltim tersebut adalah Lomba Pustakawan Perpustakaan tingkat SD, Perpustakaan tingkat SMP/MTS, Perpustakaan Tingkat SMA/SMK/MA dan Perpustakaan Tingkat Desa. Sedangkan Lomba Peningkatan Literasi Masyarakat yakni Lomba bertutur tingkat SD/MI, lomba resensi buku tingkat SMA/SMK/MA dan lomba karya Video Tiktok.(ADV)

Pewartu : Hanafi



YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Direktor dan COO PT Badak LNG, Teten Hadi Rustendi bersama jajaran dan kepala dinas Dispopar saat mendampingi panen rumput laut.

PT Badak LNG Dampingi Panen Rumput Laut di Tihi-tihi, Miliki Potensi Pengembangan Destinasi Wisata

BONTANG – Perusahaan PT. Badak LNG (PTB) mendampingi warga Tihi-tihi Kelurahan Bontang Selatan melakukan panen rumput laut yang diadakan pada Kamis (21/9/2023).

Hadir dalam panen rumput laut yakni Direktur dan COO PT Badak, Teten Hadi Rustendi, Senior Manager Corcomm PT Badak, Yuli Gunawan, kepala Dispopar Bontang, Ahmad Aznem dan perwakilan Dinas PUPR dan DKP3 Bontang.

Direktor dan COO PT Badak LNG, Teten Hadi Rustendi mengatakan melalui kegiatan panen rumput laut ini, perusahaan ingin memiliki tanggung jawab baik peningkatan SDM dan peningkatan fasilitas infrastruktur yang ada di perkampungan terapung Tihi-tihi. Ia mengatakan mendukung dan komitmen Tihi-tihi dalam pengembangan untuk tujuan wisata.

“Membantu Tihi-tihi dalam pengembangan desa untuk menjadi tujuan wisata bukan hanya PT Badak tapi juga stakeholder yang berada di sekitar perkampungan Tihi-tihi,” kata Teten Hadi Rustendi, Kamis (21/9/2023).

Teten menambahkan mengenai panen rumput laut ini, agar mitra yang ada di perkampungan Tihi-tihi dapat

bekerja sama dengan PT Badak LNG.

“Begitu juga teman-teman di sini dapat menjaga komunikasi. Jadi kita akan mendatangi 3 sampai 4 bulan lagi, apakah akan tambah maju lagi dari sebelumnya. Ini akan berlanjut kita lakukan. Bagaimana mengubah Tihi-tihi menjadi salah satu tujuan wisata,” kata Teten.



Sementara, Senior Manager Corcomm PT Badak LNG, Yuli Gunawan menjelaskan bantuan dan panen rumput laut merupakan salah satu program CSR PT Badak LNG yang melakukan kolaborasi kepada beberapa stakeholder perusahaan dan pemerintah dengan menginisiasi masyarakat dapat meningkatkan kesejahteraan.

“Kami mendorong diversifikasi yang dulu ada budi daya rumput laut sempat terhenti kita kembangkan lagi hingga pengembangan keramba jaring apung. Kita juga mengenalkan pelampung rumput laut sekaligus alat navigasi,” kata Yuli Gunawan.

Yuli menambahkan program CSR ini mendorong program awal bersama perusahaan lain dengan cara kolaborasi dengan beberapa stakeholder untuk bekerja sama dan mendorong potensi destinasi wisata yang dimiliki Tihi-tihi.

“Karena dekatnya dengan tempat wisata, sehingga Tihi-tihi juga memiliki potensi wisata dapat dikembangkan. Semoga dengan program kita ini, semua mempunyai atensi (perhatian), jadi kebijakan stakeholder bisa melirik perkampungan Tihi-tihi,” ungkapnya.

Yuli mengatakan dalam pengembangannya, akan terus mendampingi masyarakat agar dalam pengolahan rumput laut terpenuhi dalam segala sektor selain pemenuhan inovasi dari PT Badak.

“Semua akan memberikan kontribusinya kepada Tihi-tihi dengan cara kolaborasi bersama. Trennya saat ini berkolaborasi,” terangnya.

Mewakil kelompok nelayan Menara Marina, Indra mengatakan terima kasih atas pengadaan bibit rumput laut pada tahun ini yang telah dilakukan PT Badak LNG dan telah melakukan panen rumput laut.

“Terima kasih kepada CSR PT Badak membantu bibit dan melakukan panen pada hari ini. Saya mewakili masyarakat agar ke depannya Tihi-tihi dapat dijadikan destinasi wisata. Lebih banyak potensinya juga,” katanya.

Indra mengharapkan semua perusahaan yang ada di sekitar perkampungan Tihi-tihi dapat bekerja sama dalam mengembangkan pembangunan di Tihi-tihi.

“Semua perusahaan di sini bekerja sama dalam pembangunan Tihi-tihi bisa cepat berjalan,” katanya.

Selain panen rumput laut di Tihi-tihi, PT Badak LNG juga memberikan bantuan kepada Sekolah SDN 016 Tihi-tihi berupa paket seragam guru dan murid, paket perlengkapan alat olahraga, tas dan perlengkapan alat tulis yang diterima langsung oleh kepala sekolah SDN 016 Tihi-tihi, Tri Ayuningsi Pujiastuti.

“Selain pengembangan masyarakat, kita juga tidak melupakan pemberian bantuan atau donasi kepada sekolah. Kita mendapatkan informasi sekolah di Tihi-tihi membutuhkan penambahan fasilitas seperti perlengkapan sekolah, seragam dan alat olahraga. Ke depannya kita lihat lagi apa saja yang diperlukan di sekolah, kita sifatnya sesuai yang dibutuhkan sekolah,” tambah Yuli Gunawan. (adv)

Pewarta: Yahya Yabo

Editor: Nicha Ratnasari



YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Pemberian bantuan kepada sekolah SDN 016 Tihi-tihi oleh Direktur dan COO PT Badak LNG, Teten Hadi Rustendi.





PROMO TRAKTIR TEMAN BUY 4 GET 1 FREE

Start From ^{Rp}15.000 nett/person



Nasi Goreng Kampung



Mie Goreng Kampung



Tempe Goreng Tepung



Pisang Goreng Kaya



Teh Tarik Spirit

BEBAS PILIH MENU !

*syarat dan ketentuan berlaku

www.hotelgrandkartika.com/inspirasi

Pemkab Berau Berhasil Terima Penghargaan UHC, Legislatif Beri Apresiasi

TANJUNG REDEB - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Berau berhasil meraih penghargaan anugerah Universal Health Coverage (UHC) Award 2023. Hal itu pun turut diapresiasi Anggota Komisi I DPRD Berau, Rudi Mangunsong.

Diketahui, penghargaan tersebut merupakan wujud apresiasi untuk pemerintah provinsi, kabupaten dan kota yang sudah berkomitmen mendukung serta menjalankan program jaminan kesehatan nasional. Yakni dengan implementasi masyarakat kepesertaan BPJS Kesehatan.

Dikatakannya, Pemkab Berau telah berupaya melakukan lompatan. Di mana masyarakat di Kabupaten Berau yang baru saja mendaftar BPJS Kesehatan tidak perlu lagi menunggu selama 14 hari untuk dapat memanfaatkan kartu BPJS Kesehatan tersebut. "BPJS Kesehatan bisa langsung dipakai tanpa menunggu se-

lama 14 hari," ujarnya, Kamis (21/9/2023).

Dalam hal ini Pemkab Berau telah mengambil peran mendaftarkan masyarakat rentan ke BPJS Kesehatan. Serta memastikan seluruh pemberi kerja di daerah untuk mendaftarkan pekerja dan anggota keluarga ke BPJS Kesehatan. "Lompatan ini sangat luar biasa. Bisa berlaku hari itu juga sebagai jaminan kesehatan," imbuhnya.

Saat ini tinggal bagaimana pemerintah daerah dengan anggaran yang ada bisa memaksimalkan program BPJS Kesehatan tersebut. "Anggaran Berau banyak tahun ini. Sekarang bagaimana anggaran juga bisa tepat sasaran," tegasnya.

Diharapkan juga seluruh masyarakat Kabupaten Berau yang ada di kampung-kampung juga terdaftar BPJS Kesehatan. (mnz/dez)

Pewarta: Amnil Izza
Editor: Dezwan



Anggota Komisi I DPRD, Rudi Mangunsong

LET'S GO BERTAYOGI

satu Indonesia

SPESIAL PROMO GANTI OLI MESIN

* TOYOTA MOTOR OIL

Khusus Taxi Online & Travel

GUARANTEE PALING HEMAT GUARANTEE

Informasi - Call/WA :
Adi S : 0822-5435-0088

AUTO 2000 member of ASTRA

Bontang

Andi Amir Salurkan Semprotan Elektrik, Dukung Pengembangan Sektor Pertanian



Ketua Komisi II DPRD Berau, Andi Amir.

TANJUNG REDEB - Ketua Komisi II DPRD Berau, Andi Amir menyalurkan bantuan berupa semprotan elektrik ke Kelompok Tani Tunas Harapan di Kampung Suka Murya. Hal itu sebagai wujud mendukung perkembangan sektor pertanian.

Dia menerangkan, bantuan itu merupakan bentuk kepeduliannya kepada masyarakat atau petani. Terkhusus yang berada di wilayah konstituennya.

"Ini juga merupakan aspirasi warga di sana ketika saya reses beberapa waktu lalu di Suka Murya," katanya, Kamis (21/9/2023).

Dirinya mengaku, cukup prihatin terhadap para petani di Desa Suka Murya. Sebab, hingga saat ini belum mendapat perhatian dari pihak mana pun.

Terlebih, kata dia, saat melaksanakan reses, didapati banyaknya keluhan masyarakat warga yang mengaku tidak pernah tersentuh oleh bantuan apapun dari pemerintah.

"Saya prihatin dengan peristiwa yang menimpa masyarakat Suka Karya.

Apalagi, mayoritas disana menggantungkan hidup dengan bertani dan berkebun," ungkapnya.

Realisasi penyaluran bantuan kewarga kali ini, kata Amir, masih sebagian kecil dari tahapan penjarangan aspirasi dari reses sebelumnya dan akan berlanjut sembari menunggu anggaran dari pemerintahan.

"Sementara saya bantu sebisa mungkin. Meskipun tidak seberapa, setidaknya petani disana bisa memiliki dorongan semangat bekerja dari apa yang di perbantukan," tuturnya.

Andi Amir, masyarakat dapat memaksimalkan bantuan yang di berikan saat ini. Juga, bisa memotivasi para petani bahwa masih ada rasa kepedulian dari DPRD Berau sebagai wakil rakyat. "Ini hanya sebagian kecil. Adapun aspirasi lainnya tentu tetap akan saya kawal dan perjuangkan," pungkasnya. (mnz/dez)

Pewarta: Amnil Izza

Editor: Dezwan

LET'S GO BEYOND

— Come join us for New Avanza and New Veloz @auto2000_bontang —

LET'S TEST DRIVE!

Get Your Toyota, Upgrade Your Style

AUTO2000 BONTANG

Jl. Binger Kencana No. 116A, Sebelah Dc, Bontang Barat
Kota Bontang Kalimantan Timur

Scan QR CODE Test Drive
Pada Aplikasi M-TOYOTA

DOWNLOAD
APLIKASI M-TOYOTA

AUTO 2000
member of ASTRA

Urusan Toyota lebih mudah!



Asisten 1 Pemkot Balikpapan, Zulkifli saat memberikan keterangan kepada para warga GPA yang demo.

Diminta Lebih Kooperatif, Pemkot Ingatkan Kesepakatan Pengembang GPA dan Daun Village Atasi Banjir

BALIKPAPAN - Asisten 1 Pemerintahan Pemkot Balikpapan, Zulkifli menegaskan bahwa pihaknya kembali mengingatkan kepada dua pengembang, yakni pihak Griya Permata Asri (GPA) dan Daun Village untuk membuat kesepakatan terkait penanganan masalah banjir di wilayah RT 52 dan RT 42 Perumahan GPA.

Menurutnya, pihak GPA dan Daun Village harus sama-sama untuk lebih kooperatif dan bergerak untuk menyelesaikan masalah tersebut.

"Kami akan ingatkan lagi kepada kedua pengembang untuk kesepakatan," terang Zulkifli saat menemui para warga GPA RT 52 dan RT 42 serta mahasiswa yang melakukan aksi demo di depan Kantor Wali Kota Balikpapan, Kamis (21/9/2023).

Zulkifli menjelaskan dari Pemkot Balikpapan sudah berupaya untuk memfasilitasi pertemuan kedua belah pihak mengingat banjir ini merupakan permasalahan dari dua pengembang yaitu dari GPA dan Daun Village. Sebelumnya, kata Zul-sapaan akrabnya, Pemkot juga telah mempelajari instrumen di ka-

wasan sekitar terkait munculnya genangan itu.

"Dulu air yang selama ini menggenang itu ada di tanah Daun Village sebelum diuruk, saat tanah ini sudah mulai difungsikan. Maka kondisi air itu berpindah dan menggenang di area terendah GPA," ujarnya.

Maka, dalam waktu dekat ia mengupayakan untuk mempertemukan kedua belah pengembang untuk mencari win-win solusinya.

"Yang penting hasilnya jangan justru memindah masalah, kami minta kedua belah pihak saling membentengi," jelasnya.

Terkait pertemuan untuk kedua belah pihak sejatinya sudah beberapa kali dilakukan dan kesepakatan juga terjadi, namun tak ada jua hasilnya.

Disinggung izin pengerukan pengembang, Zulkifli mengaku jika sejauh ini pihaknya belum menemukan Izin Mendirikan Bangunan (IMB) nya.

"Tapi tidak usah dulu berfikir jauh ke sana, yang penting warga ini sudah bebas dari banjir itu yang utama," tutupnya.

Usai mendengar penjelasan Zu-

lkifli, massa pun perlahan membubarkan diri. Namun, jika Pemkot tidak ada upaya membantu warga, maka warga akan kembali menggelar demo lagi.

Diketahui, warga RT 52 dan RT 42 menggelar aksi demonstrasi di depan kantor Wali Kota Balikpapan, Kamis (21/9/2023). Mereka menagih janji Wali Kota Balikpapan untuk menindak tegas pengembang yang diduga menjadi penyebab banjir di Perumahan Griya Permata Asri (GPA), Kelurahan Gunung Bahagia, Balikpapan sejak Juni 2023 lalu.

Akibat banjir tersebut, aktivitas warga sekitar seperti lumpuh total, bahkan hingga menimbulkan beragam penyakit.

Dalam aksi demo tersebut, warga sempat melakukan aksi bakar ban, untuk memanggil perwakilan dari Pemkot Balikpapan, yaitu Asisten 1 Pemerintahan, Zulkifli yang akhirnya bersedia menemui peserta aksi selaku mewakili pihak Pemkot Balikpapan

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari

Pemilih Pemula Diimbau Segera Rekam e-KTP Agar Memiliki Hak Pilih

BONTANG - Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Bontang sedang berfokus untuk melakukan perekaman e-KTP anak yang menuju usia 17 tahun.

Hal ini dilaksanakan dalam rangka agar semua anak yang berusia 17 tahun di Kota Bontang nantinya memiliki KTP dan bisa mengikuti pemilu. Kabid Piak dan Pemanfaatan Data Disdukcapil Bontang, Muhammad Thamrin mengatakan bahwa hal ini sedang mendesak dilakukan oleh Disdukcapil.

Pihak Disdukcapil tidak bisa memastikan perekaman KTP bisa mencapai 100 persen karena beberapa anak Bontang ada yang bersekolah di luar kota, data keluarga memang di Bontang jadi data yang belum

melakukan perekaman ada semua.

"Kami memberitahu orangtua mereka untuk melakukan perekaman di daerah tempat anak itu berada, itu diperbolehkan," jelasnya.

Iklan juga sudah di pasang di berbagai macam template agar mengimbau anak-anak yang segera melakukan perekaman KTP sebelum pemilu. Sehingga tidak hanya menunggu berumur 17 tahun baru melakukan perekaman. Misalnya pada bulan Januari atau Februari seorang anak akan berusia 17 tahun sudah bisa dilakukan perekaman dari sekarang.

"Kalau sudah melakukan perekaman dari sekarang nanti ketika dia berumur 17 tahun tinggal ambil saja KTP-nya," imbuhnya.

Perekaman tidak hanya dilakukan

di Disdukcapil, warga bisa menuju Kecamatan atau ke Mal Pelayanan Publik (MPP) di sana mereka juga melayani perekaman tersebut.

Meskipun sedang fokus menjalani perekaman KTP, Disdukcapil sekaligus melakukan program lainnya seperti pengaktifan Identitas Kependudukan Digital (IKD) agar penerapannya tetap berjalan.

"Jadi kami harap perekaman KTP ini bisa berjalan baik, karena jempot bola juga sudah kita lakukan ke sekolah-sekolah," harapnya.

Penulis: Syakurah

Editor: Nicha Ratnasari



TOYOTA

LET'S
GO
BEYOND



BOOKING THS SAJA

BTS

di Digiroom



DAPATKAN GRATIS 1st OLI TMO SYNTETIC SETIAP SERVICE BERKALA*





THS Sama Lengkapnya
Dengan Bengkel

Mekanik Professional | Memenuhi SOP Kesehatan
Part Original | Tanpa Biaya Kunjungan | Bergaransi

Kode Promo
BTSOLI

*Syarat dan ketentuan berlaku

Informasi - Call/WA :

Adi S : 0822-5435-0088



Urusan Toyota lebih mudah!



Bontang



RAFI'I/MEDIA KALTIM

Ritual Menjamu Benua yang dilakukan di hadapan Museum Mulawarman Tenggarong.

Menjamu Benua Tandai Rangkaian Erau Adat Kutai Dimulai

TENGGARONG - Dewa sambil komat-kamit mengucapkan mantra-mantra di hadapan sesajen. Ada 41 jenis makanan yang jadi sesajen, diantaranya nasi tambak, nasi ragi, ayam panggang, ayam yang masih hidup, mandau dan air minum. Dalam prosesnya, musik gamelan dan gendang terus mengiringi selama prosesi.

Sambil sesekali menebar para dewa menebar beras kuning. Didampingi 7 pangkon laki, 7 pangkon bini, 7 dewa, dan 7 belian. Ritual inipun dinamakan Menjamu Benua. Menjadi salah satu rangkaian dari Erau Adat Kutai, yang secara resmi

dibuka pada Minggu (24/9/2023) nanti.

Tiga tempat yang jadi lokasi Menjamu Benua. Kepala Benua di Depan Kantor Bupati Kukar, Tengah Benua di depan Museum Mulawarman dan Ekor Benua di Tanah Habang Kelurahan Mangkurawang.

Secara makna dan kepercayaan, Menjamu Benua menjadi prosesi adat untuk mengingat para leluhur. Sebagai media komunikasi dengan makhluk halus atau gaib untuk meminta keselamatan selama pelaksanaan Erau Adat Kutai.

"Meminta keselamatan kepada orang halus di sekitar Tenggarong

untuk menjaga keselamatan orang yang datang," ujar Kerabat Kesultanan Bidang Sakral, Awang Imaludin.

Pria yang memiliki gelar Awang Demang Natakrama inipun, berharap pelaksanaan Erau Adat Kutai dapat berjalan sukses seperti tahun-tahun sebelumnya. Serta menjaga ketertiban dan adat istiadat bagi masyarakat Tenggarong, maupun para pengunjung dari luar Tenggarong.

"Selaku pengurus adat meminta agar pengunjung erau menjaga ketertiban dan keamanan," tutupnya.

*Penulis : Muhammad Rafi'i
Editor : Nicha Ratnasari*





ISTIMEWA

Menyumpit menjadi salah satu oltrad yang akan dipertandingkan di Erau Adat Kutai.

Diprediksi Ribuan Peserta, KORMI Kukar Gelar Event Oltrad Selama Erau Adat Kutai

TENGGARONG - Pecinta olahraga tradisional akan kembali menunjukkan aksi dan skill-nya. Bertepatan dengan pelaksanaan Erau Adat Kutai, sebanyak 12 cabang olahraga tradisional (oltrad) akan dipertandingkan selama sepekan, sejak 24-30 September 2023, di Halaman Kedaton Kutai Kartanegara.

Oltrad yang dipertandingkan di antaranya Behempas Bantal, Belogo Beregu, Belogo Perorangan, Dagonan, Enggrang, Gasing Baturai, Gasing Bepepal Beregu, Gasing Bepepal Perorangan, Gasing Berajaan, Hadang, Kelom Panjang, Menyumpit, Panahan Tradisional dan Katapel Tradisional.

Ketua Komite Olahraga Masyarakat Indonesia (KORMI) Kukar, Lukman, sangat mengapresiasi keterlibatan Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kukar yang memfasilitasi event oltrad dalam Erau Adat Kutai. Karena memang ini selain menjadi ajang silaturahmi dan pelestarian kebudayaan yang menjadi kearifan lokal, juga sebagai ajang pencarian bibit baru.

"Karena pengembangan oltrad sudah berakar di masyarakat, tapi kadang-kadang pegiat olahraga agak jenuh kalau latihan atau belajar saja kalau tidak dibuatkan event," ungkap Lukman, Kamis (21/9/2023).

Tahun ini, Lukman memastikan

akan berlangsung meriah. Karena diprediksi ada ribuan peserta dan penggiat oltrad yang akan ambil bagian di Erau Adat Kutai. Di mana event digelar secara terbuka. Peserta pun tentunya berasal dari 20 kecamatan se-Kukar dan kabupaten/kota lainnya di Kaltim. Seperti Kutai Barat (Kubar), Samarinda, Bontang, Kutai Timur (Kutim) hingga Mahakam Ulu (Mahulu).

"Peserta perkiraan yang ikut mencapai ribuan peserta, karena satu jenis oltrad itu bisa mencapai 100 hingga 200 peserta," tutup Lukman.

Penulis : Muhammad Rafi'i
Editor : Nicha Ratnasari



ISTIMEWA

Pelaku dan sejumlah barang bukti yang diamankan Satreskoba Polres Kukar.

Diincar Sejak Lama, TO Kasus Narkoba Dicidaduk Polres Kukar

TENGGARONG-Berakhir sudah aksi MS, pria berusia 39 asal Kelurahan Maluhu, Tenggarong. Sepak terjangnya, harus terhenti setelah diringkus Satreskoba Kepolisian Resor (Polres) Kutai Kartanegara (Kukar) di kediamannya pada Rabu (20/9/2023), sekitar pukul 23.00 Wita.

Memang MS yang merupakan Target Operasi (TO) sudah diburu sejak lama. Dalam Operasi Antik Mahakam, Satreskoba Polres Kukar mendapatkan informasi pelaku kembali melakukan beraksi, pada Selasa (19/9/2023). Hingga akhirnya pada keesokan harinya, polisi yang su-

dah mengetahui rumah korban pun melakukan pengintaian.

Sesaat setelahnya, pelaku yang datang menggunakan sepeda motor Honda Scoopy warna putih dengan nomor plat KT 2920 CD. Langsung diciduk kepolisian yang dipimpin Kasatreskoba Polres Kukar, AKP Aksaruddin Adam. Saat dicegledah, dari kantong pelaku didapati 10 poket kecil sabu-sabu seberat 3,10 gram.

"Ditemukan 10 poket sabu di dalam kotak rokok," ujar Aksar, Kamis (21/9/2023).

Diduga, pelaku baru saja pulang dari aksinya, dalam bertransaksi

narkoba. Dan diakuinya memang barang haram tersebut, merupakan kepemilikannya. Setelah mendapatkan sejumlah barang bukti, pelaku pun langsung digelandang ke Mapolres Kukar. Untuk sementara waktu, akan menginap di sel tahanan.

Atas perbuatannya, pelaku pun terancam dengan Pasal 114 Ayat 1 Juncto Pasal 112 Ayat 1 Undang-Undang RI nomor 35 tahun 2009 tentang Narkotika.

Penulis : Muhammad Rafi'i

Editor : Nicha Ratnasari

Koran DIGITAL
MEDIA KALTIM.com
Lebih Dekat dengan Satu Klik

<http://koran.mediakaltim.com/>

INFO & PEMASANGAN IKLAN
CP. 0811 5405 033

media_kaltim | mediakaltimdotcom | mediakaltim.com | media kaltim



Pemkab Kutim Targetkan HAKI Pisang Kepok Grecek di 2024

SANGKULIRANG - Bupati Kutai Timur (Kutim) Ardiansyah Sulaiman mengatakan saat ini pihaknya tengah meyakinkan publik, bahwa pisang kepok grecek akan mendapatkan hak kekayaan intelektual (HAKI). Oleh karena itu pisang kepok grecek terus dikembangkan dengan didampingi Badan Standardisasi Instrumen Pertanian (BSIP) Kaltim.

"Tahun depan ada dua yang kita ajukan (mendapatkan HAKI). Yakin nanas madu dan pisang kepok grecek ini. Mudah-mudahan pisang gepok bisa dapat (HAKI), mengingat sudah banyak pula permintaan pisang kepok dari luar daerah," kata Ardiansyah usai memberikan arahan di Bimtek dan Sertifikasi Benih Pisang dan Teknologi Budidaya Tanaman Pisang bagi petani di Desa Sempayau, Kecamatan Sangkulirang, Selasa (19/9/2023).

Ia menjelaskan pisang kepok grecek ini adalah pisang asal Kaltim.

Asal namanya pisang saba di bahasa Indonesiakan menjadi pisang kepok. Ditambahkan bahasa Kutai lagi grecek. Jadilah pisang kepok grecek namanya.

Kendati demikian, Ardiansyah mengutarakan pisang ini telah mendapatkan hati di berbagai negara. Di antaranya Amerika, Malaysia, Singapura, Hongkong. Sementara di dalam negeri di Sumatera Utara serta daerah lainnya.

"InsyaAllah, kita berdaulat di bidang ketahanan pangan, sehingga menciptakan peluang menyejahterakan rakyat," ucap orang nomor satu di Pemkab Kutim itu didampingi Kepala DTPHP Kutim Dyah Ratnaningrum dan para PPL Sangkulirang.

Ardiansyah menjelaskan alasan mengapa harus memperoleh HAKI? Karena sudah banyak daerah lain mengambil bibit pisang kepok grecek ini. Untuk itu harus menjadi perhatian khusus oleh Pemkab Kutim dengan

memperoleh HAKI di tahun depan. Kemudian produk-produk harus ditingkatkan dengan menciptakan turunannya pisang kepok grecek.

"Selanjutnya perluasan areal tanam pisang kepok grecek yang diberikan pemerintah untuk para petani. Meskipun sudah tertanam seluas 5.800 Hektare di Kutim, tapi tak boleh berhenti di situ," tegasnya.

Ardiansyah mengungkapkan selain pisang kepok grecek di wilayah ini juga tengah dikembangkan pisang cavendish. Karena pisang cavendish ini merupakan salah satu peluang besar yang masuk dalam pasar dunia.

"Saya minta petani terus semangat, karena ada beberapa negara senang dengan pisang kepok. Apalagi pisang cavendish yang sudah mendunia sejak dahulu. Ini potensi yang luar biasa," tutupnya.

Pewarta : Irfan Aditama
Editor : Nicha Ratnasari



Radalok Triwulan III 2023, Ardiansyah Tekankan Fokus Serapan Anggaran

SANGATTA - Pemkab Kutim meminta kepada seluruh perangkat daerah (PD) tetap bekerja dalam program "on the track". Hal ini ditegaskan langsung Bupati Kutim Ardiansyah Sulaiman saat membuka gelaran Bagian Administrasi Pembangunan Pemkab Kutim dalam Rapat Pengendalian Operasional Kegiatan (Radalok) Triwulan III 2023 di Crystal Ballroom Hotel Mercure, Kamis (21/9/2023).

Turut hadir dalam Radalok, Wabup Kasmidi Bulang, Sekretaris Daerah Rizali Hadi, Asisten Ekonomi Pembangunan Zubair dan Kepala Bagian Administrasi Pembangunan Insan Bowo Asmoro. Kegiatan Radalok Triwulan III ini turut diikuti kepala PD dan Camat se-Kutim.

Radalok ini sendiri bertujuan untuk mengevaluasi pelaksanaan serapan anggaran yang telah berjalan

di Triwulan III Tahun 2023. Selain itu, untuk mengetahui sejauh mana kegiatan yang telah berjalan dari setiap OPD baik terkait pembangunan maupun realisasi keuangan.

Dalam arahnya, Bupati Ardiansyah mengingatkan seluruh jajarannya untuk tetap fokus dan semangat bekerja di sisa waktu dekat ini.

"Bekerjalah sesuai dengan prosedur dan standar yang benar dan tetap fokus. Lakukan koordinasi dengan baik jika ada kendala di lapangan sehingga semua kegiatan bisa terpenuhi sesuai target yang telah ditetapkan," ujar Ardiansyah.

Dia menambahkan, PR (pekerjaan rumah) kita masih banyak. Dengan anggaran yang mengalami kenaikan cukup signifikan ini tentu berimplikasi terhadap peningkatan dan pemerataan pembangunan.

"Semoga dengan kenaikan angga-

ran, kesejahteraan masyarakat juga meningkat. Tidak ada lagi alasan pegawai tidak bersemangat bekerja karena semua hak sudah terpenuhi," tegasnya.

Sementara itu, Wabup Kutim Kasmidi Bulang menyebutkan bahwa kinerja OPD harus lebih dipacu lagi mengingat sudah masuk Triwulan III. Capaian realisasi baik fisik maupun keuangan rata-rata 37 persen.

"Sewajarnya harus di atas 50 persen. Untuk itu kinerja OPD harus dipacu dan lebih semangat. Tim TPAD dan Banggar harus lebih optimal lagi, karena semua sudah ada mekanismenya. Saya optimis dengan semangat kerja keras, koordinasi yang baik target serapan bisa tercapai," singkatnya.

Pewarta : Irfan Aditama
Editor : Nicha Ratnasari



Ketua BNK Paser saata di BNN RI bersama Kepala BNNP Kaltim.

BNK Paser Jemput Bola ke BNN RI, Tingkatkan Status Menjadi BNNK

PASER - Sederet kasus penyalahgunaan narkoba, psikotropika dan obat berbahaya di Kabupaten Paser perlu jadi catatan khusus Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser dalam upaya pemberantasannya.

Menjawab hal itu, Wakil Bupati Paser, sekaligus Ketua Badan Narkotika Kabupaten (BNK) Paser, Syarifah Masitah Assegaf, berupaya jemput bola ke Badan Narkotika Nasional (BNN) Republik Indonesia (RI) untuk mensekusi masalah ini.

"Sehingga kami menilai perlu untuk menyampaikan masalah ini ke BNN RI agar perlu menyikapi masalah-masalah ini," kata Masitah, Kamis (21/9/2023).

Kunjungan yang dilangsungkan pada Rabu (20/9/2023) itu, bersama Kepala Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Kalimantan Timur (Kaltim), Brigjen Pol Edhy Moestofa dan jajaran Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) Kabupaten Paser.

Masitah menyebut, salah satu upaya mengatasi masalah tersebut, yakni meningkatkan status BNK menjadi BNNK. Dengan adanya peningkatan lembaga non struktural yang

berkedudukan di bawah dan bertanggung jawab Bupati itu, maka penindakan secara masif dapat dilakukan.

"Vertikalisasi ini sangat penting dan sangat kami harapkan mengingat peredaran narkoba di Kabupaten Paser sudah di tahap memprihatinkan," ujar Masitah.

Berdasarkan data yang dimiliki, Kabupaten Paser berada di urutan ke empat kasus peredaran narkoba di Provinsi Kaltim. Sementara di Kabupaten Paser sendiri, dari total 10 Kecamatan, kasus peredaran narkoba terjadi di semua wilayah.

Masitah mengaku, hal ini cukup memprihatinkan. Apalagi dari pengungkapan kasus yang dilakukan oleh jajaran Satresnarkoba Polres Paser, hampir dalam sepekan adanya penahanan terhadap pelaku baik pengguna, pengedar maupun bandar di Kabupaten Paser.

"Baru-baru ini hasil peninjauan ke Rutan juga begitu. Dari 7 bilik pria dan 1 bilik wanita, semua terjerat karena kasus narkoba," ungkap Masitah.

Masitah berharap, dari upayanya itu, BNN RI dapat merealisasikan usulan pihaknya yakni meningkatkan status BNK menjadi BNNK, agar

dalam pemberantasan peredaran narkoba di Kabupaten Paser dapat pihaknya laksanakan dengan baik.

"Apabila sudah menjadi BNNK, kewenangan kami ditingkatkan dan saat itu pun kami mampu melakukan upaya-upaya penindakan langsung kepada penyalahgunaan narkoba," ujarnya

Masitah menambahkan bahwa vertikalisasi BNK ke BNNK masuk dalam skala prioritas dari BNN RI. Mengingat, Kabupaten Paser merupakan daerah penyangga Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara.

Selain sebagai penyangga IKN Nusantara, Kabupaten Paser merupakan daerah rawan masuknya narkoba mengingat sebagai wilayah ujung selatan Provinsi Kaltim dan pintu masuk Provinsi Kaltim dari Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel).

"BNN RI yang diwakili Kepala Biro Perencanaan termasuk Kepala SDM, sangat menanggapi positif. Mereka berupaya untuk memprioritaskan BNK Paser menjadi BNNK kedepannya," tutup Masitah.

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari



Pertemuan persiapan pencanangan Porprov Kaltim.

Paser Segera Gaungkan Porprov Kaltim 2026

PASER - Berbagai upaya dalam rangka menyukseskan Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) ke VIII Kalimantan Timur (Kaltim) pada 2026 mendatang, Bupati Paser, Fahmi Fadli, terus mengupayakan agar persiapan pelaksanaan berjalan dengan baik.

Salah satunya, dengan menginstruksikan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait dilingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser bersama Komite Olahraga Nasional (KONI) Kabupaten Paser, untuk memenuhi kelengkapan yang diperlukan.

"Kabupaten Paser harus sukses menjadi tuan rumah dan memper-

oleh beragam prestasi pada cabor yang akan dipertandingkan saat Porprov Kaltim," kata Fahmi, Kamis (21/9/2023).

Sebagai tuan rumah, Kabupaten Paser tengah melakukan berbagai pembangunan dan pembenahan sarana prasarana dalam menunjang kelangsungan ajang olahraga tingkat provinsi itu. Seperti venue untuk cabang olahraga (cabor) yang akan dipertandingkan.

"Seperti pembangunan sarana olahraga, utamakan yang memang sarananya masih belum layak dan cabor itu dipertandingkan di Porprov. Sehingga saat pelaksanaan, kita tidak terlihat asal-asalan," imbuhnya.

Sebelumnya, Bupati Paser telah mengumpulkan pihak terkait guna memperoleh informasi mengenai kendala yang dihadapi dalam persiapan Porprov Kaltim ke depan sekaligus membicarakan solusi dari masalah itu.

"Pencanangan Porprov Kaltim ini akan dilaksanakan di Paser pada 24 September mendatang, dan akan diisi dengan berbagai kegiatan seperti jalan sehat, disusul jalan santai, dan dilanjutkan dengan pencanangan secara seremonial," ujarnya.

*Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari*



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Pj Bupati PPU Makmur Marbbun saat menyampaikan pesan pada seluruh pegawai di lingkungan kerjanya, Kamis (21/9/2023).

Ini Pesan Serious Makmur untuk ASN PPU di Apel Perdana

PPU - Perdana melakukan apel di Pemkab Penajam Paser Utara (PPU), Pj Bupati PPU Makmur Marbbun memberikan pesan serius pada seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN). Yakni menuntut peran dan tanggung jawab yang diberikan dalam memastikan kemajuan daerah dan roda pemerintahan Benuo Taka.

"ASN adalah tulang punggung dari pelaksanaan pemerintahan di daerah. Bapak-Ibu adalah garda terdepan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat," ujarnya, Kamis, (21/9/2023).

Salah satu yang mesti dilakukan ialah, bisa bekerja cepat dan tanggap dalam menjawab setiap situasi dan kebutuhan masyarakat di lapangan. Serta secara terus menerus mengembangkan kemampuan yang kita miliki.

"Waktu kita tidak banyak. Berbagai regulasi dan kebijakan memerlukan tindak lanjut secara nyata agar dapat memberikan efek yang positif bagi masyarakat. Sebagai abdi dan pelayan masyarakat, kita perlu merespon perubahan yang terjadi sehingga kita dapat berkontribusi terhadap kemajuan daerah," jelas Makmur.

Ia juga meyakini seluruh pegawai dapat bekerja secara cepat, profesional serta inovatif di bidang kerja masing-masing. Terlebih pada era digital seperti saat ini, yang diawasi langsung dan berhadapan dengan masyarakat.

"Melalui sosial media, masyarakat memantau kinerja para abdi negara dan tidak segan memberikan kritik pedas atas setiap program kerja yang dilakukan," sebutnya.

Selain itu, imbauan untuk ASN

jelang Pemilu 2024 jga tak luput dari pandangannya. Ia mengatakan seluruh ASN di lingkungan PPU agar senantiasa menjaga netralitas. Segala bentuk praktik politik praktis atau memperlihatkan pemihakannya kepada pasangan calon tertentu, dilarang.

"Saya ingin mengingatkan, semua akan pentingnya integritas dan netralitas sebagai ASN. Apalagi di tahun 2023 menjelang tahun politik 2024. Kita harus mengutamakan kepentingan masyarakat di atas segalanya. Setiap tindakan dan keputusan kita harus didasarkan pada prinsip transparansi, akuntabilitas, dan pelayanan yang berkualitas," pungkasnya.

Pewarta : Nur Robbi

Editor : Nicha Ratnasari



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Kepala Diskominfo PPU, Khairudin saat menunjukkan pesan penipuan yang mencatut nama Pj Bupati PPU, Makmur Marbun.

Nama Pj Bupati PPU Dicatut Penipu, Minta Sejumlah Pejabat Kirim Uang

PPU-Barudua hari resmi menjabat sebagai Pj Bupati Penajam Paser Utara, nama Makmur Marbun disalahgunakan. Yakni dengan menipu sejumlah pejabat di lingkungan Pemkab PPU untuk mengirimkan sejumlah uang.

Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) PPU, Khairudin mengonfirmasi kebenaran informasi tersebut. Bahkan dirinya turut menerima pesan yang dikirimkan dari nomor 081399921117 tersebut.

"Sejumlah pegawai eselon II di lingkungan pemerintah Kabupaten PPU, mendapatkan pesan untuk mengirimkan uang," ujarnya, Kamis

(21/9/2023).

Beberapa pegawai juga sempat berkomunikasi dengannya untuk memastikan hal tersebut. Maka dari itu ia juga mengupayakan untuk mengklarifikasi kebenaran pesan tersebut ke yang bersangkutan.

"Saya sudah komunikasi ke sana bahwa itu bukan nomor pak Pj Bupati PPU," kata Khairuddin.

Dari konfirmasi tersebut, ia menyatakan bahwa pesan yang tersebar sejak 20 September 2023 itu adalah modus penipuan dengan mencatut nama. Walau begitu, menurutnya tidak ada korban dalam kasus penipuan ini.

Pegawai yang ada di Kabupaten PPU dianggap sudah paham dengan modus seperti itu. "Saya yakin teman-teman di perangkat daerah itu sudah jeli dan paham," sebutnya.

Lebih lanjut, Khairudin berpesan pada seluruh kalangan untuk tetap waspada jika ada pesan yang mengatasnamakan Pj Bupati PPU Makmur Marbun. Bila menemukan hal serupa, diminta untuk berhati-hati dan melakukan konfirmasi terlebih dahulu.

"Harus lebih berhati-hati baik itu nama Pj, kepala dinas atau siapapun harus bisa dikonfirmasi lagi," pungkasnya. (SBK)

Bawaslu dan Media Kaltim Group Bersinergi Perkuat dan Meningkatkan Partisipasi Masyarakat dalam Pengawasan Pemilu

SAMARINDA – Sebagai tindak lanjut dari hasil pertemuan antara Media Kaltim Group dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kalimantan Timur (Kaltim) pada 15 Agustus 2023 lalu, kini kedua belah pihak sepakat untuk menjalin kerjasama terkait publikasi kepemiluan. Utamanya, untuk memperkuat dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pengawasan pelaksanaan Pemilu 2024.

Kerjasama ini ditandai dengan penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) yang dilakukan oleh Ketua Bawaslu Kaltim Hari Derwanto dan CEO Media Kaltim Grup, Agus Susanto di Kantor Bawaslu Kaltim, pada Kamis (21/9/2023).

Penandatanganan Nota Kesepahaman tersebut disaksikan oleh Ketua Bawaslu Bontang Aldy Artian, Koordinator Divisi Bidang Pencegahan, Partisipasi Masyarakat dan Humas Bawaslu Kaltim, Galeb Akbar Tanjung Komisioner Bawaslu Kabupaten Edwin, Ahmadi dan Afifah. Sedangkan saksi dari Media Kaltim Group yakni Direktur Radar Media Adhi Abdhian dan Jurnalis Media Kaltim Hanafi.

Dalam kesempatan tersebut Galeb turut mengucapkan terima kasih kepada Media Kaltim Group dengan adanya kerja sama yang telah dibuat.

"Alhamdulillah kita sudah membuat MoU, artinya kita sama-sama memiliki peran dan kerjasama dalam pencegahan kecurangan pemilu, karena kita akan bekerja dengan banyak pihak," ucap Galeb.

Dia juga menyebutkan pentingnya kerjasama antara Bawaslu dengan media untuk mencerdaskan masyarakat terkait pemilu. "Media Kaltim adalah rekan dari Bawaslu yang bisa mengedukasi masyarakat Kaltim seperti larangan terkait pemilu dan netralitasnya ASN, serta sosialisasi terkait tahapan-tahapan pemilu," ujarnya.

Galeb berharap dalam pemilu ke depan, masyarakat tidak lagi dijadikan sebagai obyek yang dimanfaatkan suaranya tapi lebih kepada subjek yang independen dalam memilih.

"Saya berharap masyarakat mampu menjadi subjek dan bukan obyek lagi.

Saya rasa Media yang bisa menjembatani terkait isu-isu kepemiluan agar tetap konsisten," pungkasnya.

Ketua Bawaslu Kaltim Hari Derwanto dalam sambutannya juga berharap pada perjanjian kerjasama ini akan memberikan kualitas dalam menyiarkan pikiran penyelenggara pemilu dengan media yang juga bisa menyiarkan lebih luas kepada masyarakat.

"Semoga dari kerjasama ini bisa membuat kualitas dalam menyiarkan pikiran, kita lebih dan lebih membumi apalagi Media Kaltim Group punya beberapa anak perusahaan. Kita dimungkinkan untuk membawa pihak lain untuk kerjasama ini dalam penyiaran segala kegiatan Bawaslu," Ungkapnya.

"Semoga kerjasama ini bisa menjadi pemantik semua pihak untuk bekerjasama dengan semua mengatensi menjadi suatu gerakan pengawasan semesta kerjasama seluruh elemen

termasuk diaspora Bawaslu sendiri. Apalagi Kaltim masuk IPK 5 besar daerah rawan pemilu," tambahnya.

Sementara itu, CEO Media Kaltim Group, Agus Susanto, juga menyambut baik adanya kerjasama ini dan berkomitmen akan mengerahkan 7 media yang ada di Media Kaltim Group.

"Kita memiliki 7 media, kita akan kerahkan dalam pemberitaan dengan jaringan kita yang tersebar di seluruh Kaltim," ujar yang juga mantan anggota Bawaslu Bontang ini.

Setelah memberikan sambutan masing-masing pihak media Kaltim Group dan Bawaslu Kaltim kemudian melakukan penandatanganan kesepakatan dan pihak Media Kaltim Group memberikan souvenir baju HUT Media Kaltim ke-3 tahun.

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari





LOWONGAN JURNALIS

Media online **MEDIA KALTIM GROUP** membutuhkan beberapa tenaga profesional untuk bergabung di tim redaksi **SAMARINDA & PENAJAM PASER UTARA (PPU) :**

JURNALIS

SYARAT:

Maksimal usia 25 tahun, berjiwa tim, memiliki kemampuan komunikasi yang baik, kreatif, dan menyukai tantangan. Fresh graduate boleh melamar, diutamakan kandidat berpengalaman bidang jurnalisme atau media

Deadline Pengirim CV & Lamaran 30 September 2023.

Pastikan mencantumkan posisi yang dilamar pada subjek email atau pesan WA.

Kirimkan ke **redaksi@mediakaltim.com**

atau WA ke **0853-4894-3982 (SAMARINDA)**
0815-4910-5488 (PPU)

radar.
MEDIA

MEDIA KALTIM GROUP



MEDIA KALTIMTARA .COM

JUMAT,
22 SEPTEMBER
2023

PASANG IKLAN
HUBUNGI:
0853 8684 3137

TERDEPAN DALAM BERITA



KOREM 092

MAHARAJALILA,

BAKAL JADI KODAM?

BACA HALAMAN 2-3



RATUSAN PENCARI KERJA PADATI JOB FAIR 2023

BACA HALAMAN 12-14



MARTINUS/MKR

Kunjungan tim dari Mabes TNI Angkatan Darat ke Korem 092 Maharajalila, soal rencana kenaikan tipe menjadi Kodam.

Korem 092 Maharajalila, Ditinjau Soal Kenaikan Tipe Menjadi Kodam

TANJUNG SELOR - Peninjauan Banglarsat ke Komando Resort Militer (Korem) 092 Maharajalila dilakukan selama dua hari, oleh tim srenaad Mabes TNI Angkatan Darat.

Tim tersebut dipimpin oleh Waasrena Kasad Bidang Jemen dan RB, Brigjen TNI Bagus Suryadi Tayo. Kepada wartawan, dia menyampaikan kunjungan itu dalam rangka adanya kebijakan pimpinan baik dari Kementerian Pertahanan, Panglima TNI, dan juga Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD).

Hal itu, bertujuan untuk melakukan peninjauan terhadap Korem-Korem yang nantinya jika memungkinkan akan dinaikkan tipenya menjadi Komando Daerah Militer (Kodam).

"Jadi, kehadiran kita disini untuk mengumpulkan data itu, kemudian menyajikannya kepada KSAD. Beliau nanti akan membuat prioritas, ini semuanya tergantung pada kemampuan Negara. Kira-kira, kita mampu atau tidak melakukannya," ujar Brigjen TNI Bagus Suryadi Tayo, ke-

pada sejumlah awak media, Kamis (21/9/2023).

Dia melanjutkan, dari hasil tinjauan ada banyak pertimbangan. Untuk di Korem 092 Maharajalila sendiri, pertimbangan pertama yaitu kedudukannya yang berada di berbatasan.

"Salah satu yang menonjol Korem 092 Maharajalila, berkedudukan di wilayah perbatasan. Jadi, pengamanan perbatasan di wilayah NKRI yang menjadikan salah satu pertimbangan," ungkapnya.

Berdasarkan pantauan selama dua hari di Kaltara, kata dia untuk Markas Koremnya sudah bagus. Dari konstruksi bangunan, markas ini kelihatan baru saja selesai dibangun. Soal kekurangan yang lain, itu menjadi tanggungjawab Angkatan Darat.

“Soal hasilnya, tergantung dari KSAD yang menentukan,” terangnya.

Kemudian, jika KSAD menentukan Korem 092 ditingkatkan tipenya, maka untuk kekurangan yang lain akan dibenahi.

“Korem 092 Maharajalila, merupakan satu dari 22 Korem se-Indonesia yang dilakukan peninjauan,” katanya.

Ketika nanti statusnya ditingkatkan, tentu ada penambahan dari sisi bangunan. Keberadaan TNI di Kaltara dengan pemerintah daerah sudah terjalin hubungan yang baik. Jika nantinya ada penambahan bangunan baru, dari sisi kesiapan lahan sudah disiapkan dan memadai.

“Jika status Korem menjadi Kodam direalisasikan, tentu tugas dan tanggungjawab serta jumlah personel ikut bertambah, termasuk unit yang ada ditingkatkan,” pungkasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur

Editor: Andhika





Para pemenang lomba pustakawan dan Literasi DPK Kaltim.

Pemenang Lomba Pustakawan dan Literasi DPK Kaltim Wisata Literasi ke Bogor

SAMARINDA - Pemenang lomba pustakawanan dan literasi yang digelar oleh Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) Kaltim diberangkatkan ke Perpustakaan Jakarta dan Perpustakaan Cisarua Bogor untuk wisata literasi pada Rabu (20/9/2023) kemarin.

Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) DPK Kaltim, Taufik mengatakan wisata literasi sebagai bentuk apresiasi kepada para pemenang.

"Kita ajak para pemenang lomba dari juara 1, 2 dan 3 untuk melakukan studi Tiru atau wisata literasi ke Perpustakaan dan Perpustakaan Cisarua Bogor,

selama 4 hari kedepan," ungkapnya.

Alasan dipilihnya Perpustakaan Jakarta dan Perpustakaan Cisarua Bogor adalah karena perpustakaan tersebut adalah perpustakaan terbaik tingkat Nasional, oleh sebab itu dipandang sangat penting para juara lomba diajak berkunjung ke perpustakaan tersebut, untuk menambah ilmu pengetahuan soal perpustakaan yang telah berhasil.

"Kenapa kita pilih Perpustakaan Cisarua Bogor, karena perpustakaan tersebut berhasil mensejahterakan masyarakat sekitar jadi kita mempelajari bagaimana mengelola perpustakaan," katanya.

Diketahui Sebelum berangkat wisata literasi, sehari sebelumnya

para pemenang lomba telah menerima penganugerahan berupa piagam, piagam dan uang pembinaan. Pada hari Selasa 19 September 2023 pukul 08.00-12.00 WITA di Ruang Rahui Rahayu Kantor Gubernur Provinsi Kalimantan Timur.

7 lomba yang telah dilaksanakan oleh DPK Kaltim tersebut adalah Lomba Pustakawanan Perpustakaan tingkat SD, Perpustakaan tingkat SMP/MTS, Perpustakaan Tingkat SMA/SMK/MA dan Perpustakaan Tingkat Desa. Sedangkan Lomba Peningkatan Literasi Masyarakat yakni Lomba bertutur tingkat SD/MI, lomba resensi buku tingkat SMA/SMK/MA dan lomba karya Video Tiktok. (adv/and)



Sesi Foto bersama para pemenang lomba bertutur, juara 1,2,3 harapan 1,2 dan 3.

Siswi SD YPPSB 1 Sangatta Utara Juara 1 Lomba Bertutur DPK Kaltim

SAMARINDA - Para pemenang juara lomba bertutur tingkat SD/MI se-Kalimantan Timur telah menerima tropi dan piagam penghargaan yang secara langsung diserahkan oleh Staf Ahli Gubernur Kaltim, Bidang Reformasi Birokrasi dan Keuangan Daerah, Diddy Rusdiansyah Anan Dani, Selasa (18/9/2023) lalu di Ruang Ruhui Rahayu, Kantor Gubernur Provinsi Kaltim.

Adapun Juara 1 lomba bertutur tingkat SD/MI tahun 2023 ini diraih oleh Azza Ashila dari SD YPPSB 1 Sangatta Utara, Kutai Timur yang sukses menjadi juara pertama dengan membawakan cerita tentang Siluq dan Ongo yang merupakan cerita rakyat tentang legenda anak sungai Mahakam.

Usai penyerahan hadiah, Azza Ashila menceritakan perasaannya waktu di atas panggung saat prosesi penerimaan tropi. "Agak gugup waktu menerima hadiah di atas panggung,"

ujar gadis cantik yang didampingi gurunya ini.

Azza—sapaan akrabnya, juga berbagi kunci sukses tentang kiat-kiat hingga menjadi juara 1 pada Lomba Bertutur Kata Tingkat Kaltim 2023 ini. "Latihan terus sama dengan sabar dan sering-sering baca buku," ujar siswi kelas 5 SD YPPSB 1 Sangatta Utara ini.

Sementara itu, Guru Azza Ashila yang juga pelatih bertuturnya Tyas Azizah, bercerita saat lomba yang dijalanni oleh muridnya yang sempat adagangguan di atas panggung karena sedang flu. "Jadi sempat meler, tapi dia tangguh bisa mengatasinya hingga juri memberinya nilai tertinggi," ungkapnya.

Di sekolah, gurunya juga bercerita bahwa Azza Ashila adalah anak yang cerdas dan sering mendapat juara kelas. "Sistem di sekolah kita memang nggak ada sistem ranking ya, kita berdasarkan nilai, dan Ashila me-

mang sering paling tinggi nilainya. Dia juga kan orangnya ramai," ujar Tyas.

Tyas juga mengaku bersyukur dengan kemenangan muridnya yang selama ini dilatihnya, karena sebelumnya juga pernah juara tingkat Kabupaten. "Ashila sebelum di sini juga Juara 1 Lomba Bertutur tingkat Kabupaten," tutupnya.

Sementara itu, Staf Ahli Gubernur Kaltim Bidang Reformasi Birokrasi dan Keuangan Daerah, Diddy Rusdiansyah Anan Dani, berharap Lomba Bertutur terus dikembangkan agar cerita-cerita rakyat bisa terus lestari.

"Bertutur inikan bercerita ya, bercerita soal cerita-cerita rakyat. Kalau bisa juga Lomba Bertutur ini pakai bahasa asli Kaltim, yakni bahasa Kutai, Dayak dan Paser, agar budaya literasi asal Kaltim tidak hilang, dan berharap acara seperti ini terus diletakkan," tutupnya. (adv/and)

DPK Kaltim Telah Serahkan Penghargaan Lomba Pustakawan dan Literasi

SAMARINDA - Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) Kaltim telah melaksanakan penganugerahan tujuh kategori pemenang lomba kepustakawanan dan peningkatan literasi masyarakat tingkat Provinsi Kalimantan Timur.

Diketahui, kegiatan tersebut berlangsung pada Selasa (19/9/2023) lalu di Ruang Ruhui Rahayu, Kantor Gubernur Provinsi Kalimantan Timur.

Sebelumnya, beberapa kategori lomba sudah dilaksanakan DPK Kaltim, seperti empat lomba kepustakawanan dan tiga lomba literasi masyarakat. Seluruh lomba tersebut telah ditentukan pemenangnya.

“Setelah tahapan panjang kita efektifnya mulai Juni 2023 sampai pada lomba berakhir pada 11 September 2023, dan akhirnya pada tanggal 19 September 2023, itu penganugerahan penghargaan kepada pemenang lomba Kepustakawanan dan Literasi tingkat Kaltim, Ini adalah peserta terbaik dari semua kabupaten/kota,” ungkap Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) DPK



Kabid BP3KM DPK Kaltim, Taufik

Kaltim, Taufik.

Tujuh lomba yang telah dilaksanakan oleh DPK Kaltim tersebut adalah Lomba Pustakawanan Perpustakaan tingkat SD, Perpustakaan

tingkat SMP/MTS, Perpustakaan Tingkat SMA/SMK/MA, dan Perpustakaan Tingkat Desa. Sedangkan Lomba Peningkatan Literasi Masyarakat yakni Lomba bertutur tingkat SD/MI, lomba resensi buku tingkat SMA/SMK/MA, dan lomba karya Video Tiktok. “Setiap kategori ada 6 pemenang yakni dari Juara 1 hingga juara Harapan 3,” ujarnya.

Semua pemenang mendapatkan Piala, piagam, dan hadiah uang pembinaan. “Semua pemenang mendapatkan hadiah piala, piagam, dan uang pembinaan,” tambahnya.

Terakhir, Taufik berpesan kepada generasi muda agar membudayakan literasi, karena dengan membaca akan menjadikan masa depan Indonesia lebih baik.

“Kita sampaikan kepada generasi muda, kita ini tidak akan lepas dari budaya literasi, tentunya kemajuan bangsa, masyarakat, serta diri pribadi, jika anda ingin maju, jika anda ingin berkembang, serta ingin memiliki prestasi di masa depan, jangan lupa untuk membaca buku, sumber pengetahuan akan meningkatkan kualitas hidup kita,” pungkasnya. (adv/and)

Dispusip Berau Berupaya Terapkan Srikandi, Yudha: Agar Pengelolaan Kearsipan Tersistematis



Kepala Dispusip Berau, Yudha Budi Santosa

TANJUNG REDEB - Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (Dispusip) Berau terus berupaya menerapkan aplikasi Sistem Informasi Kearsipan Dinamis Terintegrasi (SRIKANDI).

Kepala Dispusip Berau, Yudha Budi Santosa menuturkan, SRIKANDI diluncurkan dengan tujuan agar arsip yang ada tersistematis dan tersusun rapi.

Menurutnya, masalah kearsipan masih belum mendapat sorotan penuh oleh beberapa Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di Bumi Batiwakkal. “Jadi melalui SRIKANDI ini diharapkan komitmen dalam pengelolaan kearsipan semakin ditingkatkan,” ungkapnya, Kamis (21/9/2023).

Dia menyebut, pengelolaan kearsipan di lembaga pemerintahan kabupaten

paling utara Kaltim ini sangat penting. Sebab, kata Yudha, dibutuhkan untuk melestarikan nilai guna dan peruntukannya sebagai informasi yang sah dalam mendukung kegiatan administrasi yang akuntabel dan transparan.

“Selain itu juga bahwa arsip ini merupakan bagian penting dalam kinerja suatu instansi,” jelasnya.

Kendati demikian, Yudha mengungkapkan bahwa pada tahun 2024 mendatang, SRIKANDI sudah wajib diterapkan di lingkup pemerintahan Kabupaten Berau.

“Hal ini harus kita pelajari dan kejar, bahwa pengelolaan arsip akan selalu bertransformasi, sehingga pada akhirnya terkelola secara digital,” pungkasnya. (adv/and)



MARTINUS/MKR

Bupati Bulungan serahkan bantuan pangan kepada Keluarga Penerima Manfaat (KPM).

Ratusan Ton Pangan Beras Dialokasikan ke Bulungan

TANJUNG SELOR - Bertempat di Balai Pertemuan Umum (BPU) Tanjung Selor, Bupati Bulungan Syarwani menyerahkan bantuan pangan beras tahap dua kepada 1.228 orang penerima manfaat di wilayah Tanjung Selor, Kamis (21/9/2023).

Bantuan pangan tersebut, kata Syarwani, merupakan program pemerintah melalui Badan Pangan Nasional. Pada tahun ini, dialokasikan kepada pemerintah kabupaten Bulungan.

Tahap pertama, kata dia telah dialokasikan ke Kabupaten Bulungan sebanyak 170 Ton beras yang disalurkan kepada 5.693 KPM.

"Tahap dua ini, telah dialokasikan sebanyak 148.050 Kilo Gram beras atau 148 Ton yang akan di salurkan kepada 4.935 KPM yang tersebar pada 10 kecamatan di Kabupaten Bulungan," ujar Syarwani, Kamis (21/9/2023).

Bantuan beras itu, diberikan untuk menghadapi keadaan darurat dan mengantisipasi lonjakan harga di tingkat masyarakat. Selain itu, pemberian pangan oleh pemerintah berkaitan dengan ketersediaan untuk kebutuhan masyarakat.

"Saya berharap, penyaluran bahan pangan pokok ini dapat digunakan sebaiknya, untuk kebutuhan di dalam rumah tangga, semoga dapat sedikit meringankan beban pengeluaran keluarga," harap Syarwani.

Pemda Bulungan, kata dia melalui Dinas Ketahanan Pangan telah mengalokasikan anggaran sebesar Rp. 50.000.000, untuk alat pengolahan hasil sumber daya pangan yang bakal disalurkan kepada 12 Kelompok Wanita Tani (KWT) di Bulungan.

"Dari 12 KWT ini, ada yang masuk dalam tahap penumbuhan dan tahap pengembangan. Dan tahun ini kembali ditambah," tuturnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Ketahanan Pangan (DKP) Bulungan Sa'di Yunus menjelaskan bantuan alat yang disasar kepada KWT, bertujuan untuk meningkatkan pengelolaan sumber pangan di Bulungan.

"Seperti hasil pangan yang diolah menjadi tepung berbahan pangan lokal," jelas Yunus.

KWT yang mendapatkan bantuan alat pertanian, sambungnya telah dilatih dan dibina oleh DKP Bulungan. Adapun beberapa alat penopang pangan dimaksud, diantaranya alat penepung, dan pengering pangan baku.

"Hal ini dapat digunakan, untuk pengering pangan ditengah kondisi cuaca yang tidak menentu. Dan sesuai yang diusulkan oleh KWT Bulungan," tandasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika



MARTINUS/MKR

Bupati Bulungan Syarwani paparkan soal pengerjaan infrastruktur jalan yang dilakukan perbaikan.

Pengerjaan Jalan Dewa Ruci di Bunyu Telan Anggaran Rp 7,5 Miliar

TANJUNG SELOR - Pengerjaan Jalan Dewa Ruci, di Kecamatan Bunyu, Kabupaten Bulungan dianggarkan pada tahun 2023. Saat ini, pengerjaan jalan tersebut terus berprogres yang dibiayai menggunakan Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) murni tahun 2023, senilai Rp 7,6 miliar.

Sementara, melalui APBD perubahan, memang ada beberapa ruas jalan yang dilakukan perbaikan. Namun, sifatnya bertahap tidak secara keseluruhan, seperti pada jalan lingkungan dan beberapa ruas jalan di wilayah Kota Tanjung Selor.

"Lewat APBD perubahan pasti ada, cuma kita belum tahu ya, berapa ruas dan panjang jalan yang akan dikerjakan. Termasuk jalan lingkungan yang ada di wilayah perkotaan," ujar Bupati Bulungan, Syarwani.

Dia menambahkan, yang akan dikerjakan pada tahun ini seperti bahu Jalan Semangka. "Iya, Termasuk bahu Jalan Semangka. Saya minta itu diperbaiki, karena kondisinya sangat parah," tambahnya.

Pemkab Bulungan, sambung Syarwani memang tidak mungkin menyelesaikan seluruh ruas jalan yang ada, baik di Kecamatan maupun desa dalam satu paket anggaran. Karena memang, nominalnya terbatas sehingga dilakukan perbaikan secara berkala.

"Kita tidak mungkin menyelesaikan semuanya dalam satu paket anggaran perubahan di tahun 2023, tapi minimal bisa dilakukan bertahap dengan tetap memperhatikan standar kerusakan," tuturnya.

Syarwani akui, ruas Jalan di Kota Tanjung Selor masih banyak yang perlu di tingkatkan dari segi kualitas. Seperti Jalan Semangka, Jalan Mangga, Rambutan, Langsung. Jalan buah-buahan ini tergolong panjang dan tidak mungkin dilakukan penganggaran sekaligus.

"Soal ruas jalan tersebut nanti, saya menginginkan produknya dalam bentuk cor," jelasnya.

Perbaikan jalan yang sifatnya skala prioritas, dimasukkan dalam paket anggaran APBD perubahan. Selain itu,

melalui anggaran APBD perubahan selain fokus pada infrastruktur jalan, pemerintah juga memperhatikan aspek kualitas dan mutu pendidikan.

"Fokus kita selain pada infrastruktur jalan, juga berbicara soal pendidikan, kesehatan dan fasilitas sarana olahraga," terangnya.

Sementara itu, ketua DPRD Bulungan Kilat mengapresiasi soal rencana pemerintah, mengenai perbaikan infrastruktur jalan. Dikatakan, hal ini menjadi penting untuk memudahkan perputaran ekonomi masyarakat sehari-hari.

Namun, disisi lain dia mendorong supaya perbaikan infrastruktur yang ada sifatnya merata. Sehingga, tidak ada masyarakat yang dikecewakan. "Dengan tetap memperhatikan skala prioritas dan kebutuhan masyarakat. Kita mendukung, soal rencana perbaikan infrastruktur tapi dilihat skala kebutuhan dan prioritas," pungkasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur
Editor: Andhika



ADE/MKR

Anggota KPU Kota Tarakan Divisi Data dan Perencanaan, Jumaidah.

Pemilih Pemula Capai 32.511, KPU Tarakan Gencar Lakukan Sosialisasi untuk Tingkatkan Partisipasi

TARAKAN - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Tarakan gencar melakukan sosialisasi untuk meningkatkan partisipasi pemilih pemula di Tarakan. KPU Tarakan mencatat saat ini jumlah pemilih pemula pada pemilu 2024 mencapai 32.511 orang.

"Seperti yang DPT tetapkan kemarin, 32.511 itu generasi Z istilahnya atau pemilih pemula," ucap Anggota KPU Kota Tarakan Divisi Data dan Perencanaan, Jumaidah, Kamis (21/9/2023).

Mengingat besarnya jumlah pemilih pemula tersebut, KPU melakukan berbagai upaya untuk meningkatkan partisipasi pemilih pemula di Tarakan. Salah satunya melakukan sosialisasi yang menasar ke berbagai SMA dan SMK di Kota Tarakan. Selain itu, juga melakukan sosialisasi ke cafe-cafe yang menjadi tempat favorit anak muda.

Sosialisasi ini dilakukan dengan memberi edukasi tentang tahapan pemilu. Sehingga harapannya pros-

es penyampaian informasi kepada pemilih pemula dapat meningkatkan pengetahuan, pemahaman, dan kesadaran pemilih tentang pemilu.

"Pak Hery (anggota KPU Tarakan, red) sudah intens ke SMA-SMK, ke organisasi-organisasi sekolah seperti OSIS itu sudah aktif untuk melakukan sosialisasi, termasuk ke cafe-cafe. Tanggal 26 mendatang itu salah satu anggota KPU RI datang, saya belum tau siapa, yang jelas itu bersosialisasi dan sasarannya adalah SMA dan Kampus, pemilih pemula," kata Jumaidah.

Jumaidah mengungkapkan sejauh ini belum ada perubahan terkait jumlah pemilih pemula karena masih berdasarkan penetapan Daftar Pemilih Tetap (DPT). Saat ini, kata ia, jumlah DPT di Kota Tarakan mencapai 169.702 "Jadi tidak ada perubahan DPT yang sudah ditetapkan beberapa waktu lalu," tuturnya.

Ia menyebut jumlah pemilih pemula di Tarakan terbanyak se-

tan Utara. Hal ini karena jumlah DPT di Tarakan terbanyak di Kalimantan Utara.

"Untuk se-Kaltara kemungkinan Tarakan terbesar pemilih pemulanya karena DPT kita paling besar dan saya yakin otomatis pemilih pemula kita paling besar," terangnya.

KPU, kata Jumaidah, telah memetakan pemilih pemula dari jauh-jauh hari. Pemilih yang sudah berusia 17 tahun pada 14 Februari nanti, cukup diminta untuk rekam foto di Kantor Disdukcapil.

"Mereka-mereka calon pemilih pemula yang nanti bisa memilih, ada yang nanti Desember umurnya naik ke 17, ada juga yang 14 Februari sudah 17 tahun dan mereka bisa memilih. Rekam data ada, data mereka sudah masuk ke Capil, cuman rekaman foto wajah aja," tandasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya
Editor: Andhika



Wali Kota Tarakan, Khairul saat memantau bantuan beras yang akan dibagikan ke 7509 KPM.

ADE/MKR

Bulog Salurkan Bantuan Beras ke 7.509 KPM di Tarakan

TARAKAN - Perum Bulog Cabang Tarakan, menyalurkan bantuan pangan beras tahap II untuk 7.509 Keluarga Penerima Manfaat (KPM). Total beras yang disalurkan dalam tahap II ini sekitar 210 ton, yang akan disalurkan mulai September hingga November 2023.

“Bantuan pangan yang saat ini itu adalah bantuan pangan beras tahap ke II. Sebelumnya tahap pertama itu alokasi April, Mei, Juni. Tahap kedua untuk alokasi September, Oktober dan November. Jadi jumlah KPM ini kurang lebih 7.509 KPM. Masing-masing mendapat 10 kg per bulannya. Jadi total 3 bulan terima 30 kg. Jadi kurang lebih 210 ton yang ada khusus di Kota Tarakan di tahap II ini,” ucap Pimpinan Cabang Bulog Tarakan Apriansyah, Kamis (21/9/2023).

Apri mengatakan, dari hasil rapat koordinasi dengan Dinas Ketahanan Pangan dan Pertanian beberapa waktu lalu, disepakati penyaluran bantuan beras ini dilakukan melalui kelurahan. Dimana pendamping kelurahan akan memanggil warga penerima bantuan untuk datang mengambil bantuan tersebut.

“Jadi sesuai rakor kami dengan Di-

nas Pangan untuk pembagian pangan ini itu disepakati di kelurahan-kelurahan. Nanti kita dibantu sama tim pendamping di Kelurahan untuk membaginya kepada warga. Karena rasanya kalau Perum Bulog yang sam-

pai ke KPM pasti mengalami kendala makanya kita minta tim di kelurahan bisa membantu untuk pembagiannya. Jadi pihak kelurahan memanggil warganya yang berhak dapat untuk mengambil berasnya,” kata Apri.





Untuk kualitas berasnya, lanjut Apri, karena Bulog mengambil dari stok cadangan beras pemerintah sehingga masuk dalam ke dalam kategori jenis beras medium. Dia menerima informasi tambahan bahwa beras tersebut didatangkan dari luar negeri.

"Berdasarkan informasi tambahan itu juga beras dari luar negeri. Kalau untuk Thailand 5 persen butir patah kalau Vietnam 15 persen butir patah. Kalau sesuai peraturan Menteri Perdagangan butir patah 15 persen pun masih masuk kategori premium. Cuman karena ini statusnya impor dari luar negeri makanya statusnya di gudang Bulog itu sebagai beras medium cadangan pangan pemerintah," ucapnya.

Bulog Tarakan, kata Apri, menargetkan pembagian bantuan beras tahap II ini selesai pada November mendatang. "Jadi target November itu sudah tuntas 100 persen. Tidak hanya di Tarakan namun karena kita melayani seluruh Kaltara kita targetkan seluruh kaltara tuntas 100 persen," jelasnya.

Apri mengungkapkan dalam pembagian tahap II ini terjadi penurunan sekitar 790 KPM jika dibandingkan dengan tahap sebelumnya. Namun menurutnya hal itu terjadi karena adanya pengurangan jumlah keluarga kurang mampu sehingga ada perubahan data dari Dinas Sosial.

"Untuk masalah data, perum bulog hanya penerima penugasan dan me-

nerima data. Karena data ini informasinya selalu terupdate sama Dinas Sosial yang secara berkala mengupdate data-data masyarakat tergolong kurang mampu," terangnya.

"Sebenarnya bisa kita asumsikan data penerima berkurang kemungkinan penerima yang sebelumnya sudah sejahtera. Karna gunanya update data itu misalnya penghasilannya sudah cukup atau keluarganya atau saudara suami atau istri sudah berpenghasilan secara otomastis keluar dari data penerima," tutupnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasestia
Editor: Andhika



ADE/MKR

Terlihat ratusan Pencari kerja Padati Job Fair 2023.

Ratusan Pencari Kerja Padati Job Fair 2023

8 Perusahaan di Tarakan Ini Buka Loker Besar-Besaran

TARAKAN – Ratusan pencari pekerja memadati Job Fair yang dilaksanakan Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja bertempat di Lembaga Latihan Kerja (LLK) Kota Tarakan, Kamis (21/9/2023) pagi ini. Mereka rela mengantre untuk mendapat giliran masuk ke dalam ruang interview.

Dalam Job Fair 2023 ini, sebanyak 8 perusahaan membuka lowongan kerja untuk penempatan Tarakan. Perusahaan tersebut di antaranya PT Idec Abadi Wood Industries, yang membuka 8 lowongan pekerjaan untuk jabatan marketing, administrasi perkantoran, tenaga listrik dan mesin.

Selanjutnya PT Sumber Kalimantan Abadi, yang membuka 211 loker untuk jabatan staf accounting, borongan produksi, mekanik, HRD, Satpam dan ABK Kapal. Kemudian PT Phoenix Resources International, yang membuka 80 loker. Lalu PT Satelit Nusantara Tiga, membuka 12 loker. PT Agatra Cipta Sentosa membuka 6 loker, PT Wira Ariandi Utama 5 loker, FIF Group 21 loker dan Royal Crown Hotel 2 loker.



Sementara itu, Wakil Wali Kota Tarakan Effendy Djuprianto berterimakasih kepada perusahaan yang telah membuka lowongan pekerjaan dalam Job Fair kali ini.

Dia berharap melalui Job Fair dapat membantu menjembatani para pencari kerja dengan perusahaan. Dengan banyaknya pencari kerja yang terserap, dia berharap ke depan Tarakan memiliki kesiapan menjadi penyangga dari Ibu Kota Negara (IKN).

Kegiatan seperti ini, lanjut Effendy, diupayakan setiap tahun diselenggarakan sehingga para pencari kerja dapat terserap dan perusahaan mendapatkan pekerja yang diinginkan. "Diusahakan setahun sekali. Tapi perlu kita lihat pertumbuhan perusahaan tadi. Kita doakan perusahaan cepat berkembang," ucapnya, Kamis (21/9/2023).

Effendy menyebut kegiatan ini juga merupakan langkah strategis Pemerintah Kota Tarakan untuk mengurangi angka pengangguran. "Saya harap Job Fair ini dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh para pekerja dan perusahaan agar kebutuhan dapat tercukupi," pungkasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Praselia
Editor: Andhika





ADE/MKR

Muhammad Yunus, salah satu pendaftar kerja di Job Fair 2023.

Cerita Yunus, Peserta Job Fair Tarakan Kaget Langsung Diwawancara pakai Bahasa Inggris

TARAKAN - Masyarakat Kota Tarakan khususnya para pencari kerja tampak memadati area pelaksanaan job fair di Gedung Lembaga Latihan Kerja (LLK) pada Kamis (21/9/2023). Mereka antusias meski harus mengantre menunggu giliran interview.

awak mediakaltimara.com berkesempatan berbincang dengan salah satu pencari kerja di acara tersebut. Dia bernama Muhammad Yunus, pria kelahiran Tarakan 21 Februari 2001 silam. Pria 22 tahun ini memiliki background pendidikan jurusan Fakultas Teknik jurusan Teknik Elektro dengan IPK 3,63. Yunus merupakan alumni Universitas Borneo Tarakan angkatan 2019, yang baru wisuda bulan Juli 2023 lalu.

Yunus yang baru saja menyelesaikan wawancara di PT Phoenix Resources International ini pun menceritakan persiapannya sebelum mengikuti Job Fair 2023.

Kata Yunus, jauh sebelum Job

Fair ini dimulai dia telah mempersiapkannya dengan belajar psikotes. Namun dia tak menyangka saat hadir di Job Fair, dia langsung diwawancara menggunakan bahasa Inggris usai menyerahkan berkas lamaran pekerjaan.

Yunus, saat wawancara diminta untuk memperkenalkan diri dalam bahasa Inggris. "Tesnya banyak dipelajari mengenai interviewnya. Tadi ditanya pengalaman saat magang karena pernah magang sama kemampuan berbahasa Inggris, keseharian kita tentang diri kita menggunakan bahasa Inggris," ucap warga Jalan Aki Balak Kota Tarakan.

Yunus mengaku belum fasih berbahasa Inggris. "Belum ke tingkat intermediate, karena di PRI dikatakan harus bisa kuasai Bahasa Inggris baik tertulis dan lisan. Tapi tadi petugas ramah, saya optimis bisa diterima," ujar pria alumni SMA 3 Tarakan ini.

Sebelumnya Yunus hanya pernah

menjalankan magang saat masih kuliah di PT Max Power Indonesia bergerak di power plant masuk dalam sub PLN.

"Gugup tadi karena disuruh berbahasa Inggris. Jadi tadi bisa tapi sedikit dan saya dengar dari panitia, untuk Teknik Elektro hanya sedikit dicari dan sudah banyak dan harus bisa Bahasa Inggrisnya," katanya.

Selain PT Phoenix, Yunus mencoba peruntungan di PT Satelit Nusantara Tiga (SNT). Dia berharap bisa diterima di salah satu dari dua perusahaan yang ia ingin mendaftar. "Karena Phoenix peminat banyak dan PT Satelit tidak jadi pilihan di dua perusahaan ini. Kalau informasi awal dapat dari LinkedIn dan juga dari Disnaker Tarakan selalu update," pungkasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya

Editor: Andhika